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DESARROLLO CIENTÍFICO TECNOLÓGICO 

Inversión millonaria 
para nuestra ciudad 

Avanza la transición Perotti - Pullaro 

El ministro Daniel Filmus y el intendente Jorge Berti firmaron el convenio para la construcción del Centro de Transferen-
cia Tecnológica. Un ambicioso proyecto que llega a través del programa “Construir Ciencia”. “Esto marca un antes y un 
después para Villa Constitución”, sostuvo Berti. P. 3

El cambio de gobierno se producirá en diciembre próximo. A la espera de la designación del gabinete que acompa-
ñará al nuevo gobernador, continúan las reuniones entre los equipos de trabajo. Giacomino anticipó que continuarán 
con las obras ya iniciadas. P. 11
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RETRATO

Mario Lartigau
El crudo relato de un adicto recuperado. Conoció 
a Dios y salió de ese infierno. Trabaja en centros 
de rehabilitación y dicta charlas de prevención. P. 2
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Viernes. 

Porvenir Talleres. 

Reclamo de 
trabajadores 
eventuales 

Prestan servicios en el Obra-
dor de la Comuna de Empal-
me, en algunos casos desde 
hace más de una década. 
Piden el pase a planta per-
manente. P. 23

Detenidos 
por daños 
en comercios 
En los últimos días se regis-
traron varios ataques a lo-
cales de la zona céntrica. Se 
informaron cuatro aprehendi-
dos en diversos hechos. P. 7 

Emotivo homenaje a López 
El Club reinauguró su gimnasio y lo bautizó con el nombre de un 
ícono del vóley, que entre lágrimas recibió su reconocimiento. P. 26 

Charla con héroe de Malvinas
Se trata de José César Arca, piloto naval de la Armada Argentina 
que recorre el país relatando su experiencia. P. 16

ENTREVISTA

Gran presente de Juan Cruz Vega
El villense que viene de convertirle un doblete a Newell’s, ha-
bló sobre su actualidad en Argentino (R), su paso por Por-
venir Talleres y Riberas, y sus sueños dentro del fútbol. P. 25

Fulvio Monti
Visión Global 

JUEVES 28 DE SEPTIEMBRE
AÑO 2023 · Nº 480
EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

El domingo por la mañana ro-
baron 45 medidores de gas en 
barrio Talleres. Un hecho que 
se repite, pero generó mayor 
consternación por la cantidad 
de frentistas afectados en esta 
ocasión. “Vamos a estar más o 
menos un mes sin servicio”, dije-
ron y pidieron el accionar de las 
autoridades. P. 13

Vecinos exigen 
más seguridad



2 LA CIUDAD  I JUEVES 28 DE SEPTIEMBRE DE 2023

Retrato
ENTREVISTA

Ex adicto, convicto, barra brava y delincuente. Conoció a Dios y pudo salir 
de ese infierno. Actualmente trabaja en centros de rehabilitación y dicta 
charlas y talleres de prevención.     

El crudo relato de un adicto recuperado
Mario Lartigau.

mis amigos. Robábamos pasacasetes 
y esas cosas para vender y comprar 
la droga”.

¿Qué consumías siendo tan chi-
quito?

“Marihuana y alcohol desde los 
11 años. A los 14 años ya utilizaba 
armas de fuego y a todo eso me 
llevó la droga. Me echaron de las 
escuelas por mi mala conducta y 
yo no quería ir, sólo iba para que 
me dieran de comer, pero terminé 
abandonando”.

¿El consumo de droga, cual-
quiera sea, te lleva a la delin-
cuencia? 

“Totalmente. Primero a la violen-
cia, al robo y luego a la muerte. Los 
jóvenes, especialmente, deben saber 
que el comienzo con la marihuana, 
con el porro que todos creen que es 

una pavada, te lleva inexorablemen-
te a consumir cocaína en algún mo-
mento”.

¿Explicame como es esa situa-
ción?

“Casi todos comienzan fumando 
marihuana a través de un porro, en 
general. El tema es que después de 
un tiempo, que puede ser un año o 
dos, te pega el bajón a través de una 
crisis de depresión. Esto pasa siem-
pre y entonces, necesitás de la co-
caína para levantarte, que es mucho 
más adictiva”.

¿El porro es camino de muerte?
“Así es, camino de muerte, cami-

no de cárcel y con mucha miseri-
cordia de Dios, camino a un centro 
de rehabilitación. Te aseguro que 
ninguna adicción se puede pilotear, 
nadie la puede manejar. El alcohol, 

la droga y el juego te manejan a vos, 
siempre, por eso estoy en contra de 
la legalización de la droga. Hoy los 
pibes consumen viagra a los 25 años 
porque también ataca a la sexuali-
dad”.

¿Se puede salir de ese flagelo?
“Antes que nada, se necesita ha-

cer prevención para que los chicos 
no lleguen a eso. Yo trabajo en eso 
en los centros de prevención, aden-
tro de las cárceles porque estuve 20 
años preso y conozco mucho lo que 
pasa ahí adentro. Es muy bueno el 
trabajo que hacen los pabellones 
cristianos que trabajan en todos los 
barrios donde no se mete nadie y, la 
ayuda de Dios, es clave”. 

Imagino que dentro del trabajo 
de prevención que hacés, habla-
rás de lo mal que la pasa uno 

dentro de la cárcel
“Siempre se los digo. Yo estoy 

con los chicos y los veo vestidos con 
una gorra linda, un jean normal y 
alguna mochila y les digo que cuan-
do lleguen a la cárcel, apenas pisen 
el lugar lo van a lastimar y le van a 
robar todo lo que lleve consigo. Na-
die te cuida y eso es algo que quiero 
cambiar”. 

¿Cómo saliste de ese infierno?
“Decidí ir un día a un Pabellón 

Cristiano dentro de la cárcel, pero 
no tenía claro para qué. Llegué 
como un perro lastimado, porque 
recién había salido del coma debi-
do a que me habían baleado y en un 
sueño Dios me da una palabra: Jere-
mías 31-33”. 

¿Qué significó eso?
“Me levanto, la busco en la Biblia 

que nunca la había visto y decía: 
‘Este es el pacto que haré con la casa 
de Israel. Pondré mi ley en su men-
te, escribiré mi ley en su corazón, yo 
seré ellos por Dios y ellos me serán 
por pueblo’. Dios me llamó y yo que-
dé impactado, porque entendí que 
ese llamado era para cortar la mal-
dición y que mis hijos y mis nietos 
no reciban esa misma maldición y 
que podía ser un canal de bendición 
para otros”.

MARIO LARTIGAU (47) es un 
ejemplo de resiliencia, de supera-
ción y de que Dios existe. Una vida 
llena de sinsabores, amarguras, tris-
tezas, falta de amor, violencia, droga, 
muertes, cárcel y, sin embargo, en el 
esplendor de la misma, el protago-
nista de esta entrevista puede contar 
que superó todos los inconvenien-
tes, para poder brindarle a la socie-
dad su testimonio, sapiencia, expe-
riencia y lograr la prevención a las 
adicciones: “Que son el camino a la 
delincuencia, la cárcel y la muerte”.

Nacido en Rosario y viviendo 
actualmente en Acebal, fue invita-
do por Marcelo Pellegrini a su pro-
grama “Retrato”, para que también 
nuestra ciudad y la región lo conoz-
can.

Con tus jóvenes 47 años, ¿po-
demos decir que la mitad de tu 
vida la pasaste en prisión? 

“Lo que pasa que yo caí preso de 
muy chiquito y entonces iba a comi-
sarías por ser menor, tenía 12 años 
y entraba y salía. Cuando cumplí la 
mayoría de edad, sí fui llevado a una 
cárcel común”.

¿El motivo por el que llegabas a 
la cárcel?

“Por robo”.

¿Los motivos?
“Yo a los 4 años fui llevado a un 

lugar para chicos huérfanos, porque 
mis padres no podían hacerse cargo 
de mí por la situación económica 
que sufrían. Vivíamos en Rosario. 
Me adopta una familia de Venado 
Tuerto y a los 10 años, mi mamá 
biológica me vuelve a buscar para 
vivir con ella. Con mis padres sepa-
rados, vamos a La Lata, que es una 
villa céntrica de Rosario en Virasoro 
y Paraguay. No sabíamos lo que era y 
fue aún peor para nosotros”.

¿Conocés gente y amigos que 
robaban?

“Empecé a los 11 años en la de-
lincuencia y el consumo junto con 

El próximo lunes, por Canal 4 
y Facebook: Diario La Ciudad, 
Adriana Viassolo nos visita en 
“Retrato”. A las 21.15, en vivo.

Adriana Viassolo
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“Este proyecto permitirá hacer transferencias tecnológicas que sirvan 
para mejorar los procesos productivos y le dé posibilidad de desarrollo a 
pymes. Además, con este Centro se va a generar trabajo para los jóvenes 
de Villa Constitución. Tienen derecho a estudiar e investigar donde nacie-

ron”. Ministro Daniel Filmus.

La directora de Hábitat, Eliana Lo-
renzatto brindó precisiones sobre 
el centro que se construirá en una 
superficie de 9000 metros cuadra-
dos (2500 cubiertos). Se dividirá 
en dos espacios unidos por un se-
micubierto, en el ala norte se creará 

el auditorio con una capacidad de 
700 personas (tres veces mayor al 
actual anfiteatro de la ciudad que 
pertenece a la UOM local); en el ala 
sur se construirá un SUM y de expo-
sición; salones; lactarios; una radio y 
un laboratorio.

Qué incluye el proyecto  

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

IMPORTANTE ANUNCIO PARA NUESTRA CIUDAD

Inversión superior a los 4 millones de dólares.

“Esto marca un antes y un después en nuestra ciudad”, resaltó el intendente Jorge Berti que junto al ministro de Ciencia y Tec-
nología de la Nación Daniel Filmus llevó adelante la rúbrica de este ambicioso proyecto que llegará en el marco del programa 
“Construir Ciencia”.

Firmaron el convenio para la construcción 
del Centro de Transferencia Tecnológica

El ministro de Ciencia, Tecnología 
e Innovación de la Nación, Daniel 
Filmus y el intendente Jorge Berti; 
encabezaron la firma del convenio 
para la construcción del Centro de 
Transferencia de Conocimiento 
e Investigación Tecnológica, con 
una inversión cercana a los 4 mi-
llones y medio de dólares, en el 
marco del Programa “Construir 
Ciencia” que lleva adelante la car-
tera nacional. El Ministro estuvo 
acompañado por el jefe de bloque 
del Frente de Todos (FdT) en Di-
putados, Germán Martínez, y la 
secretaria de Ciencia y Tecnología 
de la provincia de Santa Fe, Mari-
na Baima. 

El proyecto prevé la construc-
ción de una superficie de 9.000 
m2 y contará con áreas equipadas 
para capacitar y nuclear diversas 
instituciones como el INTI, el 
CONICET, empresas villenses de 
base tecnológica (como Antares 
Technology, Plantium, Sahilices 
Hnos., entre otras) con el sector 
productivo, incluyendo la par-
ticipación de emprendimientos, 
con la finalidad de potenciar las 

La firma se rubricó el viernes durante un acto desarrollado en el palacio municipal.

tecnológicos y educativos que es-
tán planteando en la región como 
son los casos de Fighiera, Arroyo 
Seco y General Lagos. “Todo este 
corredor de la ruta 21 para noso-
tros es estratégico y nos genera 
una enorme oportunidad mirando 
para adelante. Todo esto se hace 
con decisión política y con leyes. 
Todo esto tiene que ver con el mo-
delo de país que queremos”, recal-
có. 

“Esto marca un antes y un des-
pués en nuestra ciudad”, resaltó a 
su turno el intendente Jorge Berti. 
“Para Villa Constitución es una 
gran noticia para finalizar el año 
y se suma a toda la cantidad de 
obras que se fueron haciendo. Esto 
es algo realmente importantísimo”, 
agregó. 

El intendente también valoró 
que el proyecto “se hizo desde Villa 
Constitución para Villa Constitu-
ción, no se tomó un proyecto enla-

tado de otro lugar y se adecuó; sino 
que se pensó muchísimo”, sostuvo 
resaltado el trabajo del personal a 
cargo de su creación. 

El próximo paso es el armado 
del pliego licitatorio, del cual se 
encargará la Secretaría de Ordena-
miento Territorial. Una vez cum-
plimentado se podrán solicitar los 
primeros fondos para dar inicio 
a la obra -un 30% del total presu-
puestado-. 

Al ser consultado sobre qué 
sucederá si en diciembre cambia 
el gobierno nacional, Berti expli-
có: “El presupuesto está definido, 
lógicamente estamos avanzando 
contrarreloj para que si el 10 de 
diciembre no fuese Massa el que 
continúe el gobierno nacional, po-
damos comenzar antes la obra. Sa-
bemos que obra que se comienza 
es obra que se tiene que terminar, 
y los fondos ya están presupuesta-
dos”, finalizó. 

actividades, la investigación y la 
transferencia de conocimientos; 
el Centro actuará como genera-
dor de soluciones tecnológicas. 
Otro dato importante es que con-
tará con un auditorio para más de 
700 personas. Estará ubicado en 
cercanías al Parque Empresarial 
Constitución. 

Luego de la firma, Filmus resal-
tó “el esfuerzo tiene sentido con 
municipios que tienen miradas 
a mediano y largo plazo. Nuestro 
objetivo en la gestión fue poner de 
pie la ciencia después del macris-
mo y federalizar la ciencia. Hasta 
el año 2021, el 80% del presupues-
to de Ciencia y Tecnología estaba 
destinado a la Ciudad Autónoma 
de Buenos Aires. En la distribu-
ción está marcada la naturaleza 
de la gestión. Dos años después, 
el 80% de la inversión se orienta a 
todas las provincias, y el 20% so-
lamente para CABA. Esto implica 
que podamos hacer este tipo de 
obras”.

Filmus planteó que “la pregun-
ta es si queremos exportar pro-

ductos sin valor o el trabajo de los 
argentinos. El año pasado, la ter-
cera exportación fue de Economía 
del Conocimiento con 7.700 mi-
llones de dólares, y para el año que 
viene se prevé superar los 10 mil 
millones de dólares. En algún mo-
mento va a suceder como en las 
grandes naciones que se puede te-
ner producción primaria, pero las 
exportaciones más importaciones 
son de productos con agregado de 
valor, que da trabajo para nuestra 
gente. Con este Centro se va a ge-
nerar trabajo para los jóvenes de 
Villa Constitución. Tienen dere-
cho a estudiar e investigar donde 
nacieron”.

Por su parte, Baima agradeció 
la presencia de Filmus y destacó 
que la articulación de los tres nive-
les de Gobierno (Nación, Provin-
cia y Municipio) demuestran que 
“cuando trabajamos juntos, pode-
mos lograr grandes cosas”.

El diputado Martínez, resaltó 
no sólo la importancia de crear 
este centro en Villa Constitución 
sino otros proyectos productivos, 
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VIVA LA LIBERTAD

El electo concejal ya está trabajando en algunos 
proyectos y se está interiorizando sobre el pre-
sente del órgano legislativo.

Andrés Avilé se prepara para 
asumir su banca en el Concejo

También encara la campaña acompañando a Milei.

Las elecciones generales a nivel lo-
cal no arrojaron demasiadas sor-
presas en la categoría concejales. 
Luego de las PASO, lo único que 
parecía que restaba era dirimir si 
Juntos Avancemos, Unidos para 
Cambiar Santa Fe o una cuarta 
fuerza se quedaban con la última 
banca del Concejo Municipal.

Por esta razón se preveía que, 
el concejal electo Andrés Avilé, re-
petiría la gran elección que había 
tenido en las primarias y obten-
drías su espacio en el seno legis-
lativo.

Luego de la confirmación de 
lo mencionado, Avilé ya se puso 
manos a la obra para asumir en 
el Concejo en diciembre: “Si bien 
terminamos hace poco las elec-
ciones provinciales, estamos tra-

bajando en las nacionales. Así que 
nos juntamos con Juan Argañaraz, 
que fue electo Diputado Provin-
cial. Seguimos trabajando para 
poder posicionarnos a nivel na-
cional y apoyar a Javier Milei, que 
viene haciendo un gran trabajo”, 
remarcó.

A su vez, el concejal electo se 
refirió a uno de sus proyectos de 
campaña denominado Ojos en 
Alerta: “El tema es tratar de tra-
bajarlo ahora, sin esperar nuestra 
asunción. Estuvimos hablando 
con uno de los jefes de la policía 
para ver si era viable y me con-
vocó la gente de monitoreo para 
que vaya a conocer su trabajo. Se-
guimos trabajando para ver si lo 
podemos presentar cuanto antes 
para poder salir adelante y que sea 

una herramienta más que tengan 
la comunidad y la policía. No es-
peraremos a asumir para presen-
tar este proyecto y trabajaremos 
con el Intendente en ver cómo se 
lleva a cabo en otras localidades”, 

comentó.
En otro sentido, Avilé manifes-

tó todo su apoyo para Javier Milei 
de cara a las elecciones generales 
nacionales: “A nivel local le ha ido 
muy bien y mucha gente me pre-

Política

Avilé ya trabaja para implementar Ojos en Alerta.

guntó si pueden ser fiscales para 
cuidar el voto de Javier Milei. No-
sotros también hemos ofrecido el 
local para que se puedan desarro-
llar las actividades de esta campa-
ña”.

El concejal electo también pun-
tualizó en las críticas recibidas por 
parte de Melina Murialdo: “Ella 
tenía una postura, la cual noso-
tros respetamos, porque venía 
trabajando a nivel provincial con 
el espacio de Viva la Libertad. Si 
bien ella había decidido dividirlo, 
haciendo una interna, nosotros 
siempre fuimos respetuosos de 
eso”.

“Con la primera que me reuní 
fue con ella para conocer lo que 
iba a hacer. Ahí me aclaró que se 
iba a dedicar exclusivamente a lo 
nacional, sin darle mucha impor-
tancia a lo provincial y local. Por 
ese motivo, decidimos escuchar la 
propuesta de los dos candidatos a 
intendentes que habían polarizado 
la elección”, continuó.

Siguiendo esa línea, Avilé men-
cionó: “Tomamos la postura de 
seguir apoyando las obras que se 
venían haciendo y las cosas que se 
venían realizando. A lo mejor esto 
no cayó muy bien en su espacio, 
pero nosotros con la primera que 
nos sentamos a conversar fue con 
Melina”, aclaró.
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ENTREVISTA

Descartó la posibilidad de continuar al frente del Ente Portuario o sumarse al gabinete de Jorge Berti. Sí se comprometió a 
acompañar la transición del gobierno provincial y a seguir colaborando con el Municipio en todo lo que sea necesario. 

Fulvio Monti analizó su futuro luego de 
conseguir el respaldo de 13 mil vecinos 

Visión Global. 

El presidente del Ente Portuario, 
secretario General del Sindica-
to de Empleados de Comercio y 
otrora candidato a senador por 
Juntos Avancemos visitó el es-
tudio de Visión Global y en una 
amena entrevista analizó el pre-
sente político en un año signado 
por las elecciones. También cómo 
será su futuro, resaltando los nú-
meros arrojados en los comicios 
provinciales. 

En primer término, Fulvio 
Monti, se tomó un momento para 
agradecer a los casi 13 mil vecinos 
que confiaron su voto en él, en lo 
que fuera su primera postulación 
para un cargo. En ese mismo ca-
mino felicitó a Germán Giacomi-
no, “hablamos, nos felicitamos. 
Tuvo palabras muy lindas para 
conmigo. Lo nuestro es nada más 
que una diferencia política”, sostu-
vo.

“A partir de ahora, como uno 
no puede borrar con el codo lo 
que escribe con la mano, me pon-
go a disposición para colaborar en 
traer cosas para la ciudad. La cam-
paña ya terminó, ahora es tiempo 
de empezar a cumplir con lo que 
hemos dicho”, agregó. 

Analizando lo que dejan las 
elecciones tanto provinciales 
como nacionales, explicó que 
desde su mirada “la nueva polí-
tica viene con otro enfoque. Con 
nuevas uniones y alianzas estraté-
gicas, dejando atrás el partidismo. 
Todo lo que sea necesario para lle-
var adelante una gestión que es lo 
que pide la gente”, resumió.

En relación a su futuro, y la po-
sibilidad de continuar en el Ente 
Portuario en caso que Pullaro así 
lo desee, Monti fue tajante: “Es 
algo inviable, no está en mi cabe-

mi acompañamiento pero no voy 
a formar parte del gabinete”, sos-
tuvo. 

Por último, anticipó que no 
tiene definido qué rol ocupara en 
las próximas elecciones aunque 
es consciente que los casi 13 mil 
votos que recibió sirven como 
aliciente para continuar por este 
camino. “Ahora estamos en la eta-
pa de campaña nacional, no sólo 

el oficialismo sino que creo que 
todos los argentinos necesitamos 
que Sergio Massa sea el presiden-
te. Una vez finalizada esa etapa, se 
descansará unas semanas y luego 
volveremos a recorrer la ciudad 
y el departamento”, dijo. “Has-
ta aquí hemos sentado una base 
bastante alta, habrá que ver cómo 
sostenemos eso en los próximos 
años”, finalizó. 

“Cuando tuvimos que hacer la transición con Fernando Villalba, fue muy 
buena. Y si bien después uno hizo proyectos e inversiones, se venía de un 
trabajo importante por ejemplo con las radas. Me parece que sería la perso-
na más idónea para continuar todo lo que se hizo. De todos modos, ganó el 

radicalismo, y puede ser que ellos también tengan su candidato para el puesto”.

Política

“Junto con Jorge y Omar pusimos la ciudad de cara al río, esa es mi gran satisfacción”. 

za. Además, Maxi tiene su grupo 
de gente y Germán tendrá su per-
sona para poner allí”. Comentó 
también que mantuvo una charla 
con uno de los representantes del 
nuevo gobierno y dejó en claro 
que deja un proyecto interesante 
al cual espera le den continuidad. 
“Me puse a disposición para ex-
plicar todo lo que sea necesario”, 
recalcó. Vale destacar que se trató 
de una charla informal, en tanto 
ya estaba pactado para estos días 
el encuentro oficial con parte del 
equipo técnico del gobernador 
electo. 

En cuanto a su paso por el Ente 
Administrador Puerto Villa Cons-

titución, comentó que una de las 
principales satisfacciones que se 
lleva es el proyecto de remodela-
ción en el puerto cabotaje, “junto 
con Jorge -Berti- y Omar -Perotti- 
pusimos la ciudad de cara al río. 
Eso va a quedar para la historia de 
la ciudad y uno fue parte funda-
mental para eso, junto con todo el 
directorio que me acompañó”. 

Más adelante fue consultado 
sobre si su destino a partir de di-
ciembre será el de formar parte 
del gabinete municipal. Descar-
tó la idea, “no sólo que no voy a 
integrarlo sino que tampoco voy 
a interferir en las decisiones que 
tome el intendente. Sabe que tiene 
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Política

ELECCIONES PROVINCIALES

El Tribunal Electoral de Santa Fe informó los números finales del 10 de 
septiembre. No hubo cambios sustanciales en los números arrojados en el 
recuento provisorio.

Se conoció el resultado 
del escrutinio definitivo 

Datos oficiales.

Tras desarrollarse el escrutinio defi-
nitivo, el Tribunal Electoral de San-
ta Fe dio a conocer los resultados 
finales y oficiales de las elecciones 
provinciales Generales celebradas 
el 10 de septiembre pasado. Los 
números no variaron sustancial-
mente con respecto a lo que habían 
arrojado en el recuento provisorio. 
El único dato de color es que se 
confirmó que en Godoy, no ganó 
la lista oficialista que postulaba a 
Stella Sales, sino que la comuna 
quedará en manos de Matías Dal-
masso (Unidos para Cambiar Santa 
Fe) desde diciembre próximo. Lo 

que sucedió en esta localidad es que 
los resultados habían sido cargados 
de manera errónea, y en la página 
oficial figuraba Sales como ganado-
ra, aunque ese mismo día, la actual 
presidenta comunal había recono-
cido la derrota por tan sólo 5 votos 
(fueron 512 para Dalmasso y 507 
para ella). 

En el caso de nuestra ciudad, 
la ajustada definición entre Jorge 
Berti y Gonzalo Cristini se achicó 
7 votos más, pero de igual modo 
el actual intendente fue ratificado 
como el ganador y tendrá un tercer 
mandato. En cuanto a la cantidad 

de votantes, en Villa Constitución 
fueron 28.291 (68,80% del padrón 
habilitado).

Otra localidad en donde la dis-
puta por la intendencia fue ajustada 
es Arroyo Seco. Allí Daniel Tonelli 
(Unidos para Cambiar Santa Fe) 
finalmente logró 4.266 votos; Ju-
lián Polinesi (Unidad para la Vic-
toria), 4.179; y Nizar Esper (Juntos 
Avancemos), 3.943. En la categoría 
concejales, quienes accedieron a 
una banca fueron Damián Salinas 
(3.762, Unidad para la Victoria), 
Matías Attoresi (3.734, Unidos para 
Cambiar Santa Fe) y José Luis Mu-

En Villa, votó el 68,8% del padrón.

Fabricio Rodríguez recibió a Octavio Crivaro en Villa.

El candidato a diputado nacional se mostró en 
contra de quienes dejan un mensaje en donde 
sólo existen tres listas. “Entre ellas está la Iz-
quierda, la única que denuncia que el resto son 
candidatos del ajuste”, sostuvo.

“No es un ballotage adelantado, son 
cinco los candidatos a la presidencia” 

Frente de Izquierda.

Octavio Crivaro, candidato a di-
putado nacional por el Frente de 
Izquierda – Unidad, estuvo pre-
sente en Villa Constitución y se 
refirió a las próximas elecciones 
nacionales del 22 de octubre, en 
donde Myriam Bregman y Nico-
lás del Caño componen la fórmu-
la presidencial del FIT. 

“Quieren instalar una cuestión 
de ballotage anticipado entre 3 
candidatos y la realidad es que 
son 5, y una de ellas es la lista de 
la Izquierda que es la única que 

está denunciando que el resto de 
los candidatos son candidatos del 
ajuste que quieren que los traba-
jadores paguen con sus salarios, 
sus puestos de trabajo, su jubila-
ción la fiesta que tienen los em-
presarios que ellos defienden”, co-
menzó la charla. “Votar a uno de 
los tres para que no gane otro, es 
votar por un plan que va en con-
tra de los derechos de los trabaja-
dores. Todos ellos van a gobernar 
en contra de los laburantes, y la 
Izquierda va por lo contrario, va 

país de que muchos y muchas no 
nos resignamos, no es que que-
remos votar sin ganas sino que 
apostamos a salir de esta crisis”. 

Luego, explicó una de las tan-
tas propuestas que presentan 
desde el frente que está relacio-
nada a una jornada laboral de 
6 horas y de 5 días a la semana, 
sin reducción salarial y con un 
sueldo que cubra los costos de la 
canasta básica familiar. “Esto se 
puede hacer”, resumió comentan-
do que han realizado un cálculo 
en donde como dato surgió que 
“si se aplicara en las 12 mil em-
presas principales de Argentina, 
se podrían generar un millón de 
puestos de trabajo”. “Para eso se 
tiene que afectar las ganancias de 
los grandes empresarios que son 
protegidos por Milei, Massa y 
Bullrich”, agregó. 

Por último dejó un mensaje a 
la ciudadanía: “Hay mucha pre-
ocupación en sectores en donde 
crece la derecha, pero no se la 
puede enfrentar con los que per-
miten que crezca. Es momento de 
apostar a la izquierda, a los traba-
jadores, para poner un freno”. 

INTENDENTE

JUNTOS AVANCEMOS 
Jorge Berti 12.614

UNIDOS PARA CAMBIAR SANTA FE 
Gonzalo Cristini 12.252

VIVA LA LIBERTAD 
Melina Murialdo 1.289

F. DE IZQ. Y DE LOS TRABAJADORES 
Fabricio Rodríguez 816

CONCEJALES 

UNIDOS PARA CAMBIAR SANTA FE 
Carla Bertero 8.007

JUNTOS AVANCEMOS 
Nicolás Rubicini 6.993

VIVA LA LIBERTAD 
Andrés Avilé 4.824

FRENTE AMPLIO POR LA SOBERANÍA 
Víctor Secreto 3.024

PRIMERO SANTA FE  
Alfredo Vega 1.518

F. DE IZQ. Y DE LOS TRABAJADORES 
Sofía Zapata 815

UNITE POR LA LIBERTAD Y LA DIG. 
Carlos Pellegrino 718

SENADORES 

UNIDOS PARA CAMBIAR SANTA FE
Germán Giacomino 33.162

JUNTOS AVANCEMOS
Fulvio Monti 12.413

VIVA LA LIBERTAD
Sergio Bacigalupe 4.619

GOBERNADOR

UNIDOS PARA CAMBIAR SANTA FE
Maximiliano Pullaro
Gisela Scaglia 

JUNTOS AVANCEMOS 

Marcelo Lewandowski
Silvina Frana 

VIVA LA LIBERTAD  
Edelvino Bodoira
Nora Sánchez  

F. DE IZQ. Y DE LOS TRABAJADORES 
Carla Deiana
Mauricio Acosta 

DIPUTADOS

UNIDOS PARA CAMBIAR SANTA FE 
Clara García 573.639

JUNTOS AVANCEMOS 
Omar Perotti 484.161

UNITE POR LA LIBERTAD Y LA DIG. 
Amalia Granata 345.551

FRENTE AMPLIO POR LA SOBERANÍA
Carlos Del Frade 132.278

VIVA LA LIBERTAD 
Juan Argañaraz 128.884

IGUALDAD Y PARTICIPACIÓN 
Rubén Giustiniani 70.980

1.031.964

544.468

113.985

74.651

por la defensa de los derechos de 
los trabajadores, de las mujeres, 
de la juventud”, prosiguió resal-

tando que un voto por Bregman/
Del Caño es “un mensaje político 
clave en un momento crítico del 

rina (3.608, Juntos Avancemos).  
Vale destacar que el escrutinio 

definitivo ratificó que Rubén Gius-
tiniani ocupará una banca en Dipu-
tados, la Cámara quedará integrada 
de la siguiente manera: 28 bancas 
para Unidos para Cambiar Santa 
Fe, 10 para Juntos Avancemos, 7 
para Unite (el partido que encabeza 
Amalia Granata), 2 para el Frente 
Amplio por la Soberanía, 2 para 
Viva la Libertad y 1 para Igualdad. 
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Política

Por otra parte, Plouganou informó 
sobre el robo de una motocicleta en 
la Reserva Natural Isla del Sol. “Se co-
municó una pareja al 911 dando cuen-
ta que había dejado estacionado su 
vehículo con las medidas de seguri-
dad correspondientes, procedieron 
a realizar una caminata y al regresar 

pudieron constatar que la moto no 
se encontraba”, relató y agregó: “Se 
puso en conocimiento a las patrullas 
que se encontraban recorriendo, no 
se pudo hallar el vehículo. Seguimos 
investigando y sumando datos a 
través de las cámaras de seguridad 
para poder dilucidar el hecho”.

Robo de una moto

Uno de los locales dañados se ubica en San Martín al 800.

UNIDAD REGIONAL VI

El hombre de 30 años de edad, oriundo de nuestra ciudad, quiso robar 
varios locales sobre avenida San Martín; finalmente sustrajo pertenencias 
de un vehículo. Había salido en libertad hace 8 meses. 

Un sujeto con antecedentes fue 
detenido por daños y robo  

Lograron identificarlo por cámaras de los comercios.

El comisario supervisor Víctor 
Plouganou, jefe de Orden Público 
de la Unidad Regional VI de Po-
licía informó sobre la detención 
de un sujeto de 30 años de edad 
que cuenta con antecedentes y 
que había quedado en libertad 
poco tiempo atrás. El delincuen-
te fue aprehendido el sábado por 
la tarde como el posible autor de 
un robo en grado de tentativa 
a un comercio céntrico duran-
te la madrugada de ese mismo 
día, cuando rompió la vidriera 
de una zapatería ubicada en ave-
nida San Martín al 800, dándose 

a la fuga al no poder ingresar al 
local. Las cámaras de seguridad 
de los comercios, mostraron que 
tuvo el mismo comportamiento 
con otros locales sobre la avenida 
céntrica en distintas cuadras. Tras 
una investigación, fue detenido y 
puesto a disposición del Ministe-
rio Público de la Acusación.

“Además de esto, tuvimos otros 
varios hechos en relación a esta 
persona. Tomamos conocimiento 
a través de las redes sociales sobre 
que había intentado robar varios 
locales de la avenida San Martín. 
En virtud a ello, y a la rápida ac-

Tres sujetos, dos de ellos menores de 
edad y todos con domicilio en nues-
tra ciudad, fueron detenidos por ro-
bar y causar daños en la mueblería 
Volentiera ubicada en la intersección 
de San Martín e Ingeniero Acevedo. 

Desde la Unidad Regional VI de 
Policía resaltaron el rápido llamado 
al 911 por parte de los vecinos y el 
accionar del personal a cargo del 
Sistema de Monitoreo Urbano del 
Municipio para poder dar rápida-
mente con los autores del hecho. 
“Alrededor de las 5.30 de la maña-
na constatamos un hecho de daño 
y robo en un local y a raíz de eso se 
realizó un operativo cerrojo con per-
sonal de Comando Radioeléctrico y 
Motorizada. Se obtuvo como resul-
tado la detención de dos menores, 

Agrupación Cuerpos.

Se trata de un mayor y 
dos menores que sus-
trajeron elementos y 
causaron destrozos en 
un local ubicado en 
San Martín y Acevedo.

Tres jóvenes aprehendidos 
por destrozos en un comercio

Los tres sujetos tienen domicilio en nuestra ciudad.

de un mayor que habían dañado un 
local sacándole cables y focos, entre 
otras cosas que fueron secuestradas”, 
resumió Adrián Oherli, jefe de la 
Agrupación Cuerpos, informando 
que la detención se dio en Formosa 
y Belgrano. 

“Lo más importante es que pudo 
actuarse con total celeridad. Uno 
siempre recalca de la sociedad que es 

importante dar aviso, y en este caso 
ocurrió”, comentó y agregó: “El per-
sonal de Monitoreo del Municipio 
también hizo un excelente trabajo, 
ellos aportan una información su-
mamente importante para que pue-
da actuarse rápidamente. Que quede 
todo documentado nos está ayudan-
do un montón tanto en este como en 
otros casos”, finalizó. 

Recuperaron una
moto robada 
En la tarde del martes pasado, 
minutos después de las 19.30 
horas, personal de la Sección 
Motorizada de la Unidad Re-
gional VI de Policía recupe-
ró una moto que contaba con 
pedido de secuestro por haber 
sido robada en San Nicolás, 
se trata de una Gilera 110cc. 
“Mientras nos encontrábamos 
patrullando la zona asignada 
divisamos a un masculino y 
femenino a bordo de una mo-

tocicleta. Dando alcance en la 
intersección de las calles Brown 
y Chapuy -Presidente Perón-, 
procedemos a la identificación de 
ambos. Esta arroja resultados ne-
gativos, en tanto la moto da resul-
tado positivo en San Nicolás por 
pedido de secuestro activo de la 
fecha 11 de julio de 2021 por hur-
to”, informaron. El conductor del 
vehículo, con domicilio en San Ni-
colás, fue trasladado a la comisaría 
en calidad de demorado. 

SECCIÓN MOTORIZADA

Policiales

ción del personal que entrevistó 
a los propietarios, se logró obte-
ner vistas fílmicas en las cuales 
se apreciaba a un masculino que 
intentaba sustraer elementos de 
estos comercios, se pudo recono-
cer a la persona”, relató Plouganou 
confirmando que el sujeto había 
recuperado la libertad -tras estar 
detenido- hace 8 meses atrás. 

“Se llevó a conocimiento a la 
Fiscalía local, y teniendo en cuen-
ta el reconocimiento de la perso-
na nos facultó a que si la localizá-
bamos en la vía pública tratar de 
detenerlo. Con la colaboración de 
personal de Motorizada se logró 
la aprehensión y actualmente se 
encuentra detenida en el módulo 
local”, agregó.

Por último, aclaró que no lo-
gró robar nada de ninguno de los 
locales, “aunque cuando no pudo 
cometer un ilícito en los locales, 
violentó un vehículo y sustra-
jo pertenencias del interior. Eso 
también quedó documentado”, 
finalizó. 



8 LA CIUDAD  I JUEVES 28 DE SEPTIEMBRE DE 2023

de presos que hay en las comisarías”, 
prosiguió y resaltó: “Su presencia es 
permanente, él hasta el 10 de diciem-
bre es el responsable de la seguridad 
en nuestra provincia y por eso hizo 
esta visita que tanto necesitábamos”. 

Por su parte, Brilloni expresó: 
“Como lo hice desde el momento 
que me tocó asumir, hace ya 8 meses, 
estoy a disposición de Jorge Berti y 
principalmente del vecino. Siempre 
estamos en contacto con el Inten-
dente que me llama cada vez que hay 

que solucionar alguna cuestión. La 
seguridad requiere de mucho traba-
jo, dedicación y por sobre todas las 
cosas, territorio”. 

“Esta reunión se basó en que él 
-por Berti- pueda transmitirme sus 
inquietudes, sus necesidades, sus 
pedidos insistentes de más recursos”, 
prosiguió y finalizó: “Además esta vi-
sita se centró en estar en el territorio 
y controlar la actividad policial, que 
realmente satisface en cuanto a los 
recursos que tiene”. 

EL JUEVES POR LA MAÑANA

Claudio Brilloni.

El titular de la cartera provincial analizó junto 
a Jorge Berti la situación en Villa Constitución. 
Además dialogaron sobre diversas gestiones en 
materia de prevención. 

El Ministro de Seguridad se reunió 
con el Intendente y recorrió la ciudad 

En la mañana del jueves pasado, el 
ministro de Seguridad provincial 
Claudio Brilloni arribó a Villa Cons-
titución para mantener una reunión 
con el intendente municipal Jorge 
Berti. Luego de la misma, ambos 

funcionarios recorrieron algunos 
puntos estratégicos de la ciudad, 
como así también brindaron una 
conferencia de prensa ante los me-
dios de comunicación locales. 

Berti explicó que pudieron dia-

Claudio Brilloni y Jorge Berti dialogaron con la prensa. 

Roberto Bianco. 

El Municipio adquirió un iluminador infrarrojo para utilizarlo por la noche. Monitoreo comenzó a interiori-
zarse en este sistema a la espera del convenio que permita identificar vehículos con pedido de secuestro.

Continúa la puesta en marcha del 
proyecto de lectores de patentes

Dirección de Sistemas y Tecnología. 

En un tramo de la entrevista, el minis-
tro de Seguridad reconoció que “la 
calidad de la alcaldía en Villa Cons-
titución es paupérrima. Tenemos a 
personas privadas de su libertad en un 
estado de hacinamiento. Por supues-
to que esto se puede solucionar si los 
pudiéramos llevar a las cárceles para 
que puedan continuar con el proceso, 
lamentablemente tampoco tenemos 
lugar allí”. En ese sentido explicó que 
“estamos trabajando para poder rá-
pidamente liberar espacios que falta 

poco para poner en ejecución”, ha-
ciendo referencia a 160 plazas en Pi-
ñero, Las Flores y Santa Felicia. “Como 
así también tratar de activar con el Mi-
nisterio de Justicia de Nación para que 
prontamente pueda ponerse en plena 
ejecución la tarea de ingresos de pre-
sos en la cárcel de Larrechea que nos 
permitiría paliar mínimamente la gra-
ve realidad que estamos viviendo en 
cuanto a la situación de hacinamiento 
que tienen los presos hoy en la provin-
cia de Santa Fe”, finalizó.

“La calidad de la alcaldía es paupérrima”

Interés General

logar sobre algunas cuestiones que 
habían quedado pendientes de su 
última visita, también informó al 
Ministro sobre la pronta firma de 
convenio para comenzar a imple-
mentar un programa nacional para 
que los lectores de patentes que se 
están colocando en los ingresos a la 
ciudad puedan identificar a aquellos 
vehículos que tienen pedido de cap-
tura. “Arrancamos con la ruta 90, y 
la idea es continuarlo en la ruta 21 
en los ingresos por Empalme y por 
San Nicolás. Eso será un paso poste-
rior”, anticipó. También dialogaron 
sobre la sede propia del Comando 
Radioeléctrico, “gracias a gestiones 
que ha realizado Brilloni hoy la Poli-
cía podrá tener su lugar de pertenen-
cia, sin tener que estar como en este 
momento de prestado con todos los 
vaivenes que conlleva eso”, sostuvo el 
Intendente. 

Por otra parte, Berti solicitó que 
se continúen desarrollando los ope-
rativos de saturación que en forma 
sistemática tienen lugar en diversos 
puntos de Villa Constitución. “Ha-
blamos también de cuestiones gene-
rales que tienen que ver con las leyes, 
con las dificultades por la cantidad 

gestionando con el Ministerio de 
Seguridad de la Nación. Rober-
to Bianco, director de Sistemas 
y Tecnología, comentó que en 
el último tiempo se adquirió un 
iluminador infrarrojo para el co-
rrecto funcionamiento durante 
la noche. 

“Seguimos en una etapa de 
sincronización, porque requiere 
unos días de ajuste hasta lograr 
el mejor punto posible. En lo que 
hace a la luz del día ya lo hemos 
logrado, y en esa dirección esta-
mos trabajando en lo nocturno. 
Si todo sale bien, ya podremos 
decir -desde el punto de vista 
técnico- que quedó implemen-
tado”, resumió el funcionario 
municipal. A la par, se gestiona 
la colocación de la cartelería co-
rrespondiente que le dará el mar-
co legal. 

Por otra parte, Bianco explicó 
que desde el área de Monitoreo 
están utilizando esta herramien-
ta, para comenzar a familiari-
zarse con su funcionamiento a 
la espera de la resolución de la 
gestión que el intendente Jorge 

Semanas atrás el Municipio co-
locó el primero de lo que serán 
tres lectores de patentes en los 

ingresos a la ciudad. Ubicado en 
el portal de acceso por la auto-
pista, ya está en funcionamien-

to y a la espera de poder darle 
mayor utilidad una vez que se 
concrete un convenio que están 

Berti hizo ante el Ministerio de 
Seguridad de la Nación. “Eso 
nos permitirá poder acceder a 
la base de datos de los dominios 
y así conocer si hay algún vehí-
culo con pedido de secuestro”, 
informó. “En eso hay un avance 
importante, porque el circuito 
hasta llegar a la firma requiere 
primero una evaluación técnica 
que hemos pasado satisfactoria-
mente”, recalcó. 

Vale destacar que los otros 
dos lectores serán ubicados so-
bre ruta 21, en los accesos des-
de San Nicolás y Empalme Villa 
Constitución. La intención es 
que los tres tengan el mismo fin. 
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

EL MES PRÓXIMO 

La institución organi-
za el tradicional en-
cuentro que será el 
número 109 y último 
del año. Las tarjetas 
ya están a la venta. 

AVLPI prepara un 
nuevo té desfile  

Será en el Club Social. 

La Asociación Villense de Lucha 
contra la Parálisis Infantil y de 
Rehabilitación Integral (AVL-
PI-RI), confirmó el Té Benéfico 
número 109. Tendrá lugar el 19 
de octubre a partir de las 17 horas 
en el Club Social y será el último 
del año. Habrá desfile primave-
ra-verano a cargo de Boutique La 
Nona. 

Alicia Virgili, presidenta de 
la Comisión Directiva, dialogó 
con Diario La Ciudad y contó los 
pormenores de este tradicional 
evento que la institución prepara 
para el mes próximo.

Las tarjetas están a la venta y 
pueden conseguirse en la sede de 

AVLPI (Santiago del Estero 455) o 
comunicándose con las integrantes 
de la Comisión y las colaboradoras. 
“Quedan ya muy pocas, así que les 
pedimos que se apuren a confirmar”, 
aclaró. 

Es importante destacar que este 
evento sirve para que la institución 
recaude fondos, “la colaboración de 
la gente es primordial. El día a día no 
es fácil, y contamos con estos even-
tos que nos ayudan a solventar los 
gastos fijos y sueldos”, expresó. 

Por último recordó el pedido a 
todos aquellos que han retirado ele-
mentos ortopédicos para que sean 
restituidos a la institución una vez 
que ya no son utilizados. “Hay un 
montón de pedidos que no podemos 
responder porque no contamos con 
los elementos”, finalizó. 

INSTITUCIONES

Además recaudan fondos.

Se trata de los contro-
les de PAP y mamas. 
Anticiparon cómo se 
preparan para Octubre 
Rosa.

ALCEC trabaja en dos 
nuevas campañas 

Mari Salina, integrante de ALCEC.

Alicia Virgili. 

La institución benéfica ALCEC 
continúa trabajando con el objeti-
vo de colaborar con la comunidad 
villense. En ese marco, con el mes 
de septiembre, inició la campaña 
de PAP realizada por la doctora 
Bressan. A su vez, en octubre se 
llevará a cabo la de palpación de 
mamas, con la doctora Zamboni.

“Tenemos que tratar de hacer-
la en la fecha que la hace toda la 
república Argentina. Las doctoras 
son muy bondadosas y no nos co-
bran. Por esta razón, tenemos que 
respetar el lapso que nos dan para 
que nosotros trabajemos con las 
campañas”, detalló María Salina.

Puntualizando en “Octubre 
Rosa”, la integrante de ALCEC dijo: 

Interés General 

“El evento será el 29 de octubre o 
el 5 de noviembre. Ya hemos esta-
do hablado con la profesora y con 
el resto de la gente porque las per-
sonas necesitan hacer gimnasia. En 
ALCEC se hace un lindo deporte y 
pueden consultar por precios. Esta 
es una manera de utilizar nuestras 
instalaciones”, siguió.

Para finalizar, la integrante de 
esta institución dio detalles so-
bre la venta de pastelitos, llevada 
a cabo la semana pasada, que se 
repite cada quince días: “Sincera-

mente hemos buscado algo para 
que entre dinero y nos va muy 
bien. Dos veces al mes tratamos 
de hacer los pasteles y, esta vez, 
fueron hechos para recibir la pri-
mavera. Son muy ricos, tienen un 
tamaño normal y sale $1.500 la 
docena”, culminó.

Quienes deseen contactarse 
con ALCEC y conocer más sobre 
los controles y campañas pueden 
hacerlo de manera presencial en 
Urquiza y San Juan o bien llamar 
al 477902.

SEC.

Festejo

El Sindicato de Empleados de 
Comercio (SEC) celebrará el 
Día del Empleado de Comer-
cio (en Villa Constitución se 
conmemoró este miércoles), el 
próximo domingo 8 de octubre 
en el camping Edelmira Balles-
teros de la localidad de Rueda. 

Por tal motivo, desde el gre-
mio informaron que a partir 
de esta semana los afiliados 
pueden acercarse a retirar los 
números para los sorteos. En 
Villa Constitución en Lisan-
dro de la Torre 550 y en Arro-
yo Seco en Libertad y 3 de Fe-
brero. 

La gran fiesta será a partir 
del mediodía y está pensada 
para disfrutar en familia. Ha-
brá sorteos y shows en vivo, 
contando con la presentación 
de la banda Undercover. 

AVLPI-RI continúa en la 
búsqueda de un profe-
sional en fonoaudiología 

y otro en psicología para 
sumarse al plantel que 

brinda servicios en la institución. Los 
interesados acercarse a Santiago del 
Estero 455).

El frente Unidos para Cambiar 
Santa Fe propuso en la últi-
ma sesión del Concejo que 

el Municipio adhiera a la cam-
paña de ALCEC sobre Octubre 

Rosa a través de difusión, iluminación de 
edificios públicos y otras acciones. 

Será en octubre. Los 
afiliados pueden re-
tirar los números en 
ambas sedes.
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Interés General 

Se tramitan de manera presencial con turno 
previo.

Gran demanda por los créditos 
para jubilados y pensionados 

ANSES.

El pasado 18 de septiembre se 
puso en marcha la nueva línea de 
Créditos ANSES para trabajado-
res en relación de dependencia, 
durante la primera semana 200 
mil argentinos comenzaron el trá-

mite para solicitarlo. Esta línea se 
suma a la informada tiempo atrás 
para jubilados y pensionados; 
hasta 400 mil pesos con una tasa 
del 29% anual y a devolver en 24, 
36 o 48 meses. En el caso de estos 

RENAPER

En esta ocasión se cumplió con turnos pendientes, luego de la suspensión 
de lo que había sido la última actividad. El objetivo es poder finalizar el 
año con un operativo cada quince días.

Se realizó un nuevo operativo 
de DNI en nuestra ciudad

La intención es continuar llevándolos a cabo cada 15 días.

Un nuevo operativo Renaper tuvo 
lugar en nuestra ciudad, en esta 
oportunidad cumpliendo con los 
turnos que habían quedado pen-
dientes de la última actividad rea-
lizada en la plaza central. 

“Esa vez, por algunos inconve-
nientes técnicos, lo tuvimos que 
suspender. Así que lo reprograma-
mos y cumplimos con los turnos 
pendientes”, explicó la concejal 
Alejandrina Borgatta quien recor-

dó que ésta es una gestión realiza-
da a través del diputado Nacional 
Marcos Cleri, en conjunto con el 
intendente Jorge Berti. “El objetivo 
es poder finalizar el año realizando 
estos operativos cada quince días”, 
comentó.

“Sabemos que es una demanda 
que tiene nuestra comunidad y, 
cada vez que los vecinos se enteran 
de que está el operativo, enseguida 
nos envían mensajes y nos piden 

turnos. Así que esperamos contar 
con un nuevo operativo la semana 
próxima”, sumó.

Con vistas a lo que será un nue-
vo operativo, la concejal justicialis-
ta no precisó el lugar pero expresó: 
“Lo que buscamos es descentra-
lizarlo y llevarlo a los barrios de 
nuestra ciudad. Por eso, tenemos 
que ir planificando con los presi-
dentes vecinales y ahí trabajarlo 
coordinadamente con ellos, para 

que los vecinalistas sean los que 
puedan asignar los turnos”.

Para cerrar, Borgatta destacó 
los buenos resultados que traen 
aparejadas estas políticas públicas: 
“Durante estos cuatro años hemos 
podido llevar muchos operativos. 

Creemos que es una herramienta 
fundamental que los vecinos apro-
vechan y tratan de generar trámi-
tes en ellos. También es una forma 
de acercar las políticas del Estado 
nacional a los distintos puntos de 
nuestra ciudad”, finalizó.

últimos créditos para acceder a los 
mismos, se debe sacar turno de 
manera online y luego el trámite 
se continúa de manera presencial. 

La jefa de la UDAI local de 
ANSES, Dra. Florencia Ferreyra 
informó que en Villa Constitución 
la demanda sigue en alza. “Es real-
mente enorme, estamos haciendo 

un gran esfuerzo y si bien agrega-
mos operativos los días sábados la 
demanda sigue siendo muy gran-
de”, dijo y agradeció al personal 
de ANSES, “es un orgullo todo el 
equipo de trabajo y se merece una 
gran felicitación”, recalcó. 

En la sede local se atienden al-
rededor de 50 turnos diarios, y en 
la actualidad se están otorgando 
para el mes de noviembre. 

“Estamos hablando de una tasa 
del 29%, realmente muy baja. Es 
una política que llega a la gente, 
y que genera consumo interno en 
Villa Constitución. La respuesta 
que ha tenido desde que se puso 

La demanda sigue siendo alta en cada operativo.

en marcha fue realmente exitosa 
y la podemos hacer posible por el 
compromiso de todos y cada uno 
de mis compañeros de la oficina, 
así que mi reconocimiento y agra-
decimiento a cada uno de ellos”, 
finalizó. 

Vale recordar que los montos 
a otorgar son de hasta $400.000 
para titulares de jubilaciones y 
pensiones y hasta $150.000 para 
titulares de Pensiones No Contri-
butivas y Pensión Universal para 
el Adulto Mayor. Los créditos de-
ben gestionarse de forma presen-
cial en las oficinas de ANSES, con 
turno previo. 
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TRANSICIÓN DE GOBIERNO

Giacomino trabaja en el armado del presupuesto 2024.

El secretario del área dejó en claro que se finalizó 
con la primera etapa y esperan poder comenzar 
en algunas semanas con la segunda etapa.

Reunión para informar sobre el estado de situación de la obra pública san-
tafesina. 

El actual senador presentó un pedido de informe sobre trabajos que se 
están llevando a cabo en la ciudad, “la intención es conocer el estado de 
las mismas para poder continuarlas en la próxima gestión y terminarlas 
porque son obras importantes para la ciudad”.

Miguel Santolín realizó aclaraciones 
sobre las obras de calle Dorrego

Ministerio de Infraestructura 

Giacomino confirmó que Pullaro 
continuará con las obras en marcha 

Obras y Servicios Públicos.

Transición. 

A partir de diciembre.

En los últimos días vecinos y ve-
cinas se mostraron preocupados 
debido a que las máquinas que 
estaban trabajando en la repara-
ción de calle Dorrego “desapare-
cieron post elecciones”.

Por este motivo, Diario La 
Ciudad consultó al secretario de 
Obras y Servicios Públicos Mi-
guel Santolín quien brindó algu-
nas aclaraciones sobre esta situa-
ción: “La obra de reparación de 
Dorrego que inició recientemen-
te, culminó con su primera etapa. 
Esto era con lo que se compro-
metió el Municipio, a través de 

Vialidad, lo cual forma parte de 
la ejecución de la Avenida Peri-
metral”.

“Se ejecutó esta primera etapa 
y se llegó hasta el bacheo final a 
nivel de hormigón. Esto se repe-
tirá hasta que se complete el total 
de la traza dañada, que es entre 
ruta 21 y ruta 90. Cuando esté 
finalizado el bacheo, se realizará 
la capa asfáltica definitiva, que 
le dará la terminación a la calle”, 
precisó.

A su vez, Santolín remarcó que 
estas etapas se harán a medida 
que Vialidad vaya autorizando a 

El Ministerio de Infraestructu-
ra, Servicios Públicos y Hábitat 
fue sede del primer encuentro de 
transición en relación al estado de 

situación de la obra pública santafe-
sina. Allí, la ministra del área, Silvi-
na Frana, junto a su par de Gestión 
Pública, Marcos Corach, recibieron 

al senador Lisandro Enrico y a Pa-
blo Olivares, representantes del 
gobernador electo Maximiliano 
Pullaro.

El senador departamental Germán 
Giacomino solicitó diversos infor-
mes al gobierno provincial para co-
nocer el estado actual de las obras 
en marcha. La intención del legis-
lador es saber cómo se encuentran 
cada una de ellas para poder darle 
continuidad a partir de diciem-
bre cuando asuma la gobernación 
Maximiliano Pullaro. 

“Planteamos conocer cómo se 
desarrolla la avenida perimetral, la 
ampliación del Hospital, el edificio 
propio del Instituto de Profesora-
do, la ruta S10”, enumeró dejando 
en claro que “se trata de obras que 
tendrían que estar muy avanzadas 

o prácticamente terminadas, y por 
lo contrario desde hace un tiempo 
las encontramos totalmente parali-
zadas”. 

De igual modo, explicó que “con 
esto no queremos decir que la obra 
se dejará de hacer, o no tienen in-
tención de querer continuarla; pue-
de ser que la misma situación so-
cioeconómica hace que un trabajo 
que se inició hace dos años atrás, se 
lo haya comido la inflación”.  

“La intención es conocer el es-
tado de las mismas para poder 
continuarlas en la próxima gestión 
y terminarlas porque son obras 
importantes para la ciudad”, dijo y 

prosiguió: “Una vez que sepamos 
el estado actual y real de cada una 
de ellas, sabremos cómo vamos a 
disponer la incorporación en el 
presupuesto del año 2024/2025. La 
intención es poder terminarlas en 
la gestión de los próximos 4 años”, 
sostuvo. 

Por otra parte, explicó que sumó 
también la ruta 90, aunque en ese 
caso los trabajos en el interior del 
departamento siguen en marcha. 
“De igual modo necesitamos saber 
qué se hizo, que falta por hacer y así 
también poder incorporarla en el 
presupuesto”, aclaró. 

Giacomino anticipó que planea 

El secretario de Obras y Servicios 
Públicos se refirió a las obras de 
iluminación que tienen lugar en 
la ciudad: “En función de un pro-
yecto de iluminación, el barrio 
San Cayetano contará con esto 
de forma regular, con luminarias 
LED. Las mismas se comenzaron 
a colocar la semana pasada y ya 
se concluyeron los trabajos”. En 

ese marco, Santolín destacó: “Es 
una feliz noticia para la vecinal, 
teniendo en cuenta que la ilumi-
nación trae una enorme satisfac-
ción en cuanto a seguridad para 
los vecinos. Esta obra también 
está sucediendo en barrio Los Pi-
nos y es parte de lo que se inició 
hace tres meses en la vecinal de 
San Miguel”, cerró.

Iluminación en barrio San Cayetano

la empresa que lo realiza. “Ésta 
es la misma que está trabajando 
en la ruta 90, en el contexto de la 
obra Ruta Segura”, aclaró.

“La realidad es que depende-
mos de la decisión de Vialidad 
en el trabajo de Ruta Segura y 
de esta reparación. Ellos son los 
que programan los tiempos. De 
hecho, el compromiso es reparar 
Dorrego y eso se inició. Con lo 
cual va a tener continuidad hasta 
terminar”, afirmó.

En relación a esto, Santolín 
dijo: “Nuestra idea es que en los 
próximos meses eso tenga conti-
nuidad para terminar aunque sea 
la etapa de bacheo, que es la que 
regulariza el tránsito y repara los 
daños principales. Con el bacheo 
terminado, se colocará una capa 
de rodadura de material asfáltica 

también incorporar otros proyectos 
relacionados a vivienda, desarrollo 
urbanístico, obras de gas y cloacas; 

todo ello no sólo para Villa Consti-
tución sino para el resto de localida-
des del departamento Constitución. 

arriba de eso”.
En ese sentido quien también 

brindó aclaraciones fue el inten-
dente Jorge Berti, explicando que 
el inicio de la segunda etapa se 
dará una vez que Vialidad pro-
vincial y la empresa encargada de 

los trabajos lleguen a un acuerdo 
en cuanto al pago, “los precios se 
dispararon y la firma pidió una 
readecuación de los fondos, ha-
blé con Oscar Ceschi -director de 
Vialidad-, y me confirmó que la 
obra seguirá su curso”, expresó. 

Al respecto, Frana calificó el pri-
mer encuentro como muy positivo 
e indicó: “Junto al ministro Corach 
y los representantes del gobernador 
electo, mantuvimos un encuentro 
ameno donde pusimos a disposi-
ción toda la información acerca del 
estado de las obras y de las diferen-
tes áreas que abarca el ministerio”.

Asimismo, la ministra señaló 
que “hablamos en primera instan-

cia de las obras hídricas proyecta-
das y en ejecución, en función a los 
pronósticos relacionados al fenó-
meno de El Niño, también dialoga-
mos sobre los trabajos en materia 
vial, de vivienda y conectividad, 
entre otras obras y quedamos a 
disposición para realizar todas las 
reuniones que sean necesarias para 
transitar ordenadamente el traspa-
so de gestión”, concluyó Frana.
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Para consultas ingresar a la página web www.fragiles.com.ar, enviar 
mensaje al WhatsApp 3364352640 o a través de Instagram @fra-

giles.encuentros.

El cierre está a cargo de Ruth Harf.

cargo de Carlos Skliar a partir de 
las 17.30 horas. El lema será: “Te-
ner mundo, tener vida: ¿tener edu-
cación?”. Vale resaltar que también 
presentará su último libro Cartas 
Pedagógicas. 

En tanto el sábado 30 de sep-
tiembre, a partir de las 9 de la 
mañana, en la escuela Cristo Rey 
se desarrollará la presentación de 
comisiones y ponencias. 

- Comisión 1: Educación Am-
biental (Carlos Galano).

- Comisión 2: Evaluación Edu-
cativa (María Eugenia Menna).

- Comisión 3: La Matemática en 
la Escuela (Mabel A. Rodríguez). 

El congreso finalizará con una 
conferencia de Ruth Harf quien 
abordará el ABP para todos los 
niveles bajo el lema “El docente 

ORGANIZA LA ASOCIACIÓN CIVIL FRÁGILES

Primera edición en Villa Constitución.

Será bajo la temática “Educar en tiempos alterados: la resignificación del 
conocimiento en la escuela”. El viernes se presenta Carlos Skliar y el sába-
do disertará Ruth Harf. Se espera una importante convocatoria.

Mañana inicia el Congreso Nacional 
sobre Problemáticas Educativas

La asociación civil Frágiles ultima 
detalles para dar inicio en la jorna-
da de mañana al primer Congre-
so Nacional sobre Problemáticas 
Educativas. Será en nuestra ciu-
dad, los días viernes y sábado con 
una importante agenda que inclu-
ye las participaciones de los reco-
nocidos Carlos Skliar y Ruth Harf. 

En esta primera edición, el 
lema y temática del encuentro será 
“Educar en tiempos alterados: la 
resignificación del conocimiento 
en la escuela”. 

Se trata de un evento de rele-
vancia en el campo de la educa-
ción, que congrega a expertos, in-
vestigadores, docentes del ámbito 
privado o estatal y demás actores 
educativos interesados en promo-
ver el desarrollo de la pedagogía y 
la enseñanza.

El cronograma marca que el 
viernes 29 de septiembre en la 
Sociedad Italiana, se realizará la 
formalización de la inscripción 
de todos los participantes y por la 
tarde se dictará una conferencia a 

como enseñante. Estrategias meto-
dológicas”. 

Esta primera edición fue de-
clarada de interés por el Honora-
ble Concejo Municipal de nuestra 
ciudad y por la Cámara de Sena-

dores de la provincia de Santa Fe. 
Cuenta con el auspicio de La 10 
Villa Constitución FM 94.7 y con 
el acompañamiento del Municipio 
a través de su Dirección de Educa-
ción. 

También donó la pintura para un gran 
mural que engalana el barrio.

El presidente vecinal, Daniel Martínez agradeció el acompañamiento de 
la firma para poder llevar adelante la obra en conjunto con el Municipio.

Nueva luminaria con colaboración de Gentec
Barrio Centro II.

Barrio Centro II sumó luminaria 
gracias a la colaboración de la 
firma Gentec (de Jorge Gentili), 
que permitió que en conjunto 
con el Municipio se pudiera lle-
var adelante la obra. “Jorge nos 
donó las columnas, el cable sub-
terráneo, y las hizo colocar tam-
bién él. A esta clase de empresa-
rios hay que agradecerles y sobre 

todo cuidarlos”, recalcó el presi-
dente vecinal Daniel Martínez. 
“Yo soy muy agradecido, por eso 
destaco también a la gente del 
Obrador del Municipio que en-
seguida colocó todo”, agregó. 

El pedido por iluminación 
databa desde hace ya un tiempo, 
“gracias a esta donación pudi-
mos concretar, era un sector que 

lo necesitaba mucho. Además, 
hasta se respetó el mismo estilo 
de las columnas”, prosiguió Mar-
tínez. 

Por otra parte, se refirió a la 
seguridad y resaltó que en el úl-
timo tiempo “la situación se ha 
calmado, y esperemos seguir así”. 
“Lo único que tenemos que solu-
cionar es un robo de cables por 

calle Pampa que dejó una parte 
sin iluminación. Hicimos la mi-
tad, y nos quedó la otra porque 
tenemos que analizar por dónde 
pasar los cables así no los vuel-
ven a sacar”, se lamentó. 

Por último se refirió a los tres 
proyectos por los que continuará 
trabajando hasta alcanzarlos: co-
locación de más cámaras de se-
guridad, construcción del salón 
vecinal y mejora de calle Pampa 
para convertirla en un boule-
vard. 
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Jorge Loero.

“Estamos sitiados, no podemos vivir más así”, se lamentaron. 

El presidente vecinal se refirió a los proyectos que tienen en mente y 
destacó la colaboración constante del Municipio.

Presente de barrio Cilsa
Gestiones y obras.

La comisión vecinal de barrio Cil-
sa continúa trabajando mancomu-
nadamente con el Municipio para 
mejorar la calidad de vida de sus 
vecinos y vecinas. En este marco, el 
presidente Jorge Loero, se refirió a la 
actualidad de la vecinal en materia 
infraestructura, obras en marcha y 
otras que se aguardan; también lim-
pieza y seguridad. Sobre este último 
punto mencionó: “Este barrio en el 
tema seguridad está bastante con-
trolado y no hubo hechos reciente-
mente. Estamos muy contentos con 
Paulo Baldini porque cualquier in-
conveniente que haya él lo solucio-
na”. Uno de los últimos pedidos de 

la vecinal tuvo que ver con la insta-
lación de una cámara de seguridad 
para prevenir robos. 

En relación al pavimento Loero 
les pidió a los vecinos de calle For-
mosa que se queden “tranquilos” 
porque se reacomodará la arteria. 
Si bien explicó que aún no le die-
ron fecha para la reparación de ca-
lle Formosa, “está en el tintero”. “En 
cualquier momento tienen que co-
menzar con Formosa, desde More-
no a San Martín. Acá no es cuestión 
de la vecinal que no quiere hacerlo, 
sino de la Provincia, que tiene que 
poner la plata”, detalló.

“Todo el traspaso de transpor-

te pesado que se realizó cuando se 
hizo la obra de las Dos Rutas, lo 
pagó calle Formosa. En ese sentido, 
estamos tranquilos que la obra se 
hará”, afirmó.

Con respecto a la obra de calle 
Dorrego, el presidente vecinal men-
cionó que continuará: “Que la gen-
te se quede tranquila porque Berti 
finalizará todas las obras. Estamos 
muy contentos con él y tiene cuatro 
años más para trabajar. Tendrá mu-
chas cosas por terminar y otras para 
iniciar”.

“Pienso que esta elección fue un 
triunfo para todos nosotros que 
acompañamos esta gestión. Siem-

A LAS AUTORIDADES

El domingo robaron 45 medidores de gas de los frentes de las viviendas. 
“Vamos a tener que esperar más o menos un mes para recuperar el servi-
cio. La situación no da para más”, expresaron molestos. 

Vecinos de barrio Talleres reclaman 
por reiterados hechos de inseguridad 

Decenas de familias sin gas. 

“En el último tiempo sufrimos una 
gran cantidad de robos, pero con 
lo de este domingo ya fue suficien-
te, no da para más la situación”, co-
menzaron el diálogo con Diario La 
Ciudad vecinos de barrio Talleres. 
Ese día, sufrieron al menos el robo 
de 45 medidores de gas de los fren-
tes de las viviendas, lo que conlleva 
un gran dolor de cabeza para po-
der volver a contar con el servicio. 

No es la primera vez que sucede 
un hecho de estas características, 
pero en esta oportunidad fue más 
notorio por la cantidad de damni-

ficados. “Ahora para que nos trai-
gan el regulador nuevo, tenemos 
que pasar por una inspección, y 
todo lo que conlleva en tiempo y 
en dinero, es muy injusto vivir así. 
Calculamos que vamos a estar más 
o menos un mes antes que nos re-
establezcan el servicio”, recalcaron. 

“Además tenemos bronca por-
que los sospechosos pasan y nos 
siguen gritando cosas y hasta ame-
nazando porque nos ven hablar 
con los medios”, dijeron contando 
que se sienten expuestos todo el 
tiempo. “Estamos sitiados, no po-

demos vivir más así”, prosiguieron. 
Dijeron entender que la canti-

dad de recursos y personal policial 
no es suficiente para abarcar toda 
la ciudad; por lo cual pidieron ma-
yor compromiso por parte de las 
autoridades que deben gestionar 
soluciones a la problemática de 
la inseguridad. “La actuación po-
licial es rápida pero eso no alcan-
za, por eso pedimos que manden 
más móviles y más efectivos a la 
ciudad. No se puede seguir así”, 
recalcaron. 

“Pedimos al intendente, al se-

nador, al gobernador, a todos los 
políticos que se acuerden de barrio 
Talleres. Es el barrio más viejo de 

la ciudad, es un barrio que paga 
impuestos, y lo único que tenemos 
es inseguridad”, finalizaron. 

pre le dije que lo iba a acompañar 
y seguiremos trabajando a la par de 
él”, continuó.

En ese sentido, Loero expresó: 
“La gente ve que tenemos continui-
dad y no paramos”.

Continuando con calle Dorrego, 
anticipó que tomará medidas en su 

intersección con Avenida del Tra-
bajo por una cuestión de seguridad 
vial ya que los vehículos circulan 
por allí a muy alta velocidad. 

Por último recalcó que están ter-
minando unos trabajos de pintura; 
y mantienen los espacios verdes 
limpios y cuidados. 
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ACTUALIDAD VECINAL

En el último tiempo la Comisión Vecinal está en proceso de recolectar 
firmas de vecinos que adhieran a la solicitud. “Requiere una pronta inter-
vención”, señalaron.

Reiteran el pedido de refacción 
del edificio del Correo Argentino 

Barrio Centro III.

La presidenta vecinal de Centro III, 
Claudia Comninos, dialogó con 
Diario La Ciudad y explicó que 
continúan las gestiones para lograr 
la refacción del edificio del Correo 
Argentino, “requiere una pronta in-
tervención”, sostuvo y agregó: “Más 
allá de ser un patrimonio históri-
co, está implicada la cuestión de la 
operatividad y la seguridad de las 
personas”. 

Comninos explicó que los pro-
blemas no son sólo en la fachada, 
sino también en el interior del in-
mueble. “Hoy están haciendo filas 
a la intemperie, y necesita ser re-
faccionado”, prosiguió explicando 
que la intención de la Comisión 

Vecinal es continuar juntando fir-
mas para presentar a las autorida-
des -ya son más de mil los vecinos 
que adhirieron-. “Por cuestiones 
de campañas políticas, y recambio 
de autoridades decidimos que va-
mos a llevar el petitorio al Conce-
jo de manera formal en el mes de 
diciembre”, comentó la vecinalista 
explicando que es en el recinto del 
legislativo donde residen todas las 
fuerzas políticas y desde donde se 
pueden activar las gestiones nece-
sarias a nivel nacional. “Su arreglo 
no le costará nada a la ciudad, se 
trata de un ente público, y espera-
mos con paciencia anhelando que 
todos aquellos que tengan los con-

tactos con la gestión pública na-
cional puedan hacer llegar nuestro 
pedido”, agregó. 

Por otra parte, se refirió a otra 
problemática que viven en el ba-
rrio como por ejemplo la arboleda, 
“estamos relevando algunos árboles 
críticos, y se han hecho algunas po-
das. Nosotros consideramos que en 
algunos casos hay que ir más allá 
porque hay situaciones en donde 
se necesitaría quitar el árbol y refo-
restar, porque las roturas de veredas 
causan perjuicios a los vecinos. Hay 
sectores, como calle Moreno y Bel-
grano, que presentan veredas real-
mente intransitables”.

Por último se refirió a los resi-

duos arrojados en la vía pública, 
“recorrer el centro los fines de se-
mana es lamentable. El chatín y el 
recolector funcionan bien; pero 
hay vecinos residentes y comer-

cios que deberían tomar una acti-
tud un poco más solidaria porque 
los residuos de mayor envergadura 
requieren otro tipo de disposición”, 
finalizó. 

Claudia Comninos.

Matías Zapata.

“Los vecinos ven los cambios en el barrio, y eso nos llena de orgullo”, 
sostuvo el presidente vecinal.

Proyectos y mejoras en San José
Gestiones de la Comisión.

Matías Zapata, presidente vecinal 
de San José se mostró entusias-
mado por cómo avanzan diversos 
proyectos en el barrio. “Venimos 
mejorando bastante el aspecto, ha-
cemos todo a pulmón con ayuda 
de la Municipalidad y de los veci-
nos, así que agradecido con ellos”, 
expresó.  

En primer lugar se refirió a la 
señalización de todas las calles y el 

próximo paso será la colocación de 
nomencladores. También se reali-
zó la pintura de los cordones cune-
ta, y aguardan por la refacción de 
las veredas en la plaza, trabajo que 
estará a cargo del Municipio. 

“Toda la parte de pintura y de 
mantenimiento la están realizan-
do los chicos que están trabajando 
por la beca Yo Cuido Mi Barrio”, 
aclaró el presidente vecinal. 

Por otra parte, anticipó que pla-
nean poner en marcha un proyec-
to con emprendedoras de la zona 
aprovechando los climas más cáli-
dos durante la tarde-noche. “Tie-
nen la intención de venir los vier-
nes y armar una feria para mostrar 
sus productos, la situación está 
complicada y la idea es que pue-
dan vender algo”, dijo comentando 
que el lugar elegido es la plaza del 

barrio.
En relación a este espacio verde 

se mostró contento porque de a 
poco “está empezando a tener más 
vida” algo que se acrecentará con 
la construcción del playón depor-
tivo, el cual esperan que comience 
a la brevedad.

Por último se refirió al tema se-
guridad: “Por ahora está todo tran-
quilo, no vemos nada raro. Nos 
cuidamos entre todos los vecinos y 
ante cualquier situación automáti-
camente se llama a la Policía que 
responde rápido”, finalizó. 
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Rotary Club distingue 
a mejores compañeros 
Como cada año el Rotary Club 
Villa Constitución organiza el 
acto de distinción para home-
najear a alumnos y alumnas de 
escuelas primarias y secunda-
rias que fueron elegidos como 
Mejor Compañero. Este año 
la celebración tendrá lugar el 
próximo jueves 12 de octubre 
en el auditorio de la Unión 

Obrera Metalúrgica. En ese sen-
tido, en la Casa de la Amistad, 
los rotarios recibieron al senador 
Germán Giacomino que hizo en-
trega de un aporte económico 
destinado a acompañar la organi-
zación de dicha actividad. Estuvo 
acompañado por el concejal Gon-
zalo Cristini y la concejal electa 
Carla Bertero.

APORTEMUNICIPIO

La Dirección de Deporte 
y Juventud dará comien-
zo a esta propuesta en 
conjunto con la escuela 
Tomás Guido y el com-
plejo deportivo Chita.

Promueven una Escuela 
de Iniciación en Voley 

Entre 9 y 17 años.

El Municipio a través de la Di-
rección de Deporte y Juventud 
informó que comenzará a fun-
cionar la Escuela de Iniciación 
en Voley destinada a niños, niñas 
y adolescentes de 9 a 17 años, 
“estamos trabajando en conjunto 
con el complejo deportivo Chita 
que abre sus puertas en nuestra 
ciudad y con la escuela Tomás 
Guido, hicimos este convenio 
entre las tres instituciones para 
poder comenzar este semillero 
que estará a cargo de profesores 
de Educación Física y Técnicos 
de Voley”, informó la directora 
del área, Verónica Marín. 

Por otra parte anticipó que las 
clases se dictarán en el playón 
del predio Cilsa y de la Escuela 
N° 348 “Gral. José Tomás Gui-
do”. Vale destacar que se tratará 

de clases gratuitas. Los datos y 
requisitos para las inscripciones 
se publican en las redes sociales 
del Municipio y de la Dirección 
de Deporte y Juventud. 

Prof. Verónica Marín.

Interés General 
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FUNDACIÓN ACINDAR

El equipo de la Escuela Técnica N° 669 “Gral. 
José de San Martín” fue el ganador de la com-
petencia de diseño industrial e impresión 3D 
organizado por la UTN de San Nicolás.

La Escuela 669 ganó la 
competencia Ingeniar 3D 

Ingeniamos.

Durante la primera semana de 
septiembre tuvo lugar Ingeniar 
3D, una competencia basada en 
el ingenio y la creatividad a partir 
de la creación de un diseño indus-
trial que pueda plasmarse en una 
impresión 3D. En el marco de la 
Convocatoria Ingeniamos 2022 
que lanzó Fundación Acindar, 
el Departamento de Ingeniería 
Mecánica de la UTN San Nicolás 
llevó adelante esta iniciativa desti-

nada a estudiantes de los últimos 
años de escuelas secundarias téc-
nicas de Empalme, Villa Constitu-
ción, La Emilia y San Nicolás de 
los Arroyos. Cada escuela debía 
conformar un equipo que los re-
presente para crear un diseño que 
respondiera a una consigna rela-
cionada con criterios de innova-
ción, tecnológica, sustentabilidad 
ambiental y compromiso social.

En base a estos criterios, un ju- El proyecto de los alumnos fue evaluado y seleccionado como el mejor.

rado conformado por referentes 
de la universidad y de ArcelorMi-
ttal Acindar evaluaron los proyec-
tos y seleccionaron a un ganador.  
En representación de la UTN San 
Nicolás estaban presentes el Ing. 
Néstor Reina, el Ing. Juan Ignacio 
Tizi y el Prof. Emilio Velázquez. 
Por parte de la compañía se en-
contraban Andrés Di Paolo, Inge-
niero de Mantenimiento, e Ignacio 
Lasarte, estudiante avanzado de 
Ingeniería Mecánica y miembro 
del área de Automatización.

El equipo ganador fue el de la 
EETP N° 669 “General José de 
San Martín”. En segundo y tercer 
lugar quedaron la Escuela Técni-
ca N° 4 de San Nicolás y la N° 5 
de La Emilia. También participa-
ron equipos de las escuelas técni-
cas N° 2 y el Instituto Fray Luis 
Beltrán de San Nicolás, y del Ins-
tituto San Pablo de Villa Consti-
tución.

Si bien el concurso contó un 
ganador, el objetivo final de la 
competencia residía en acercar el 
diseño 3D y lo que es la vida uni-
versitaria a los y las estudiantes.

Dieron a conocer los 20 proyectos que siguen en carrera, luego de una 
selección entre 115 presentados.

Será este viernes en la escuela Manuel Belgrano con entrada libre y gratuita. Estará presente José 
César Arca; acompañado por Nicolás Kasanzew y Alberto Nassivera.

Hackatón ya tiene sus equipos semifinalistas 

Charla con veterano de Malvinas para 
conocer la historia en primera persona 

Serán cinco los que lleguen a la final.

Invitación abierta a la comunidad.

Desde la organización de la Hac-
katón ArcelorMittal Acindar die-
ron a conocer los 20 equipos se-
mifinalistas que participarán de 
talleres para mejorar sus proyec-
tos y competirán por los 5 lugares 
en la final. La selección se realizó 
entre 115 proyectos postulados. 
Por otro lado, informaron que 
Jorgelina Gavotti, fue la ganado-

ra del premio docente por su alto 
compromiso con esta nueva edi-
ción de la Hackatón.

Los proyectos que pasaron a la 
etapa de co-creación para seguir 
trabajando en la validación de 
sus propuestas son: HELP (San 
Nicolás, Buenos Aires); Arsenitec 
(Rafaela, Santa Fe); Máquina de 
RCP (San Nicolás, Buenos Aires); 

GreenNet (Córdoba, Córdoba); 
Neuroflex (San Nicolás, Buenos 
Aires); FES Filtro Eliminador 
de Sarro (Córdoba, Córdoba); 
Contramedida para los residuos 
barriales (CABA, Buenos Aires); 
HidroGreen (Rosario, Santa Fe); 
Ojo de Fuego (Formosa,  For-
mosa); Transformando la educa-
ción (Salta, Salta); Co2 Control 

En la escuela Manuel Belgrano, 
este viernes a partir de las 19 ho-
ras se llevará a cabo una charla 
sobre Malvinas que tendrá como 
principal expositor a uno de los 
tantos héroes que hoy tenemos la 
posibilidad de escuchar narrar la 
historia en primera persona. Se 
trata del capitán de Navío José 
César Arca, piloto naval de la 
Armada Argentina que recorre 
el país relatando su experiencia. 

Estará acompañado por el pe-
riodista Nicolás Kasanzew, único 
corresponsal argentino en las is-
las en todo el conflicto, y por el 

artista plástico e ilustrador Al-
berto Nassivera. Vale destacar 
que la entrada es libre y gratuita.

Vale destacar que el Capitán 
de Navío José Cesar Arca, du-
rante el conflicto de Malvinas, 
se desempeñó como piloto de 
A4-Q Skyhawk en la Tercera Es-
cuadrilla Aeronaval. 

En diálogo con Diario La 
Ciudad, Albino Isnardo Báez y 
Claudio Martín, integrantes del 
Centro de Veteranos de Malvinas 
local; resaltaron la importancia 
de este tipo de eventos e invita-
ron a toda la comunidad a apro-

(Rosario, Santa Fe); Mindfulness 
(Caseros, Buenos Aires); JAES Ar 
(La Rioja, La Rioja); EcoRevolu-
ción Escolar (San Nicolás, Buenos 
Aires); GEOAGRO (Villa Cons-
titución, Santa Fe); PsicoGuía 
(Hurlingham, Buenos Aires); 
Aqua Dique (La Rioja, La Rioja); 
Ropla:eco-training (Hurlingham, 
Buenos Aires); PiroPlas (Córdo-
ba, Córdoba), Argentina tecno sa-
lud (Ciudad Evita, Buenos Aires).

Vale destacar que la Hackatón 
es un evento en el que estudiantes 
de escuelas secundarias de todo 

el país se reúnen para crear solu-
ciones en un período limitado de 
tiempo. A lo largo de toda una se-
mana fueron guiados para idear, 
desarrollar, prototipar e iterar so-
luciones.

Los proyectos finalistas recibi-
rán una capacitación específica en 
presentaciones de impacto para 
poder exponer sus proyectos en 
un evento final, en donde serán 
evaluados por un panel de espe-
cialistas. Dicho evento será pre-
sencial con sede en Villa Consti-
tución. 

vechar la oportunidad de escu-
char la historia a través del relato 
de sus propios protagonistas. 

“Arca nos comentará su des-
empeño en la guerra. Antes de 
eso él estaba en París, se desarro-
lla la guerra y entonces sube a su 
familia volviéndose a Argentina, 
consigue que lo reincorporen 
como piloto de A4-Q. El centro 
de la charla se centra en el ataque 
a la fragata Ardent que se vivió 
el 21 de mayo de 1982 mientras 
los británicos desembarcaban”, 
anticiparon.

Por último, Isnardo Báez y 
Martín comentaron que ya pla-
nean desde el centro otras acti-
vidades antes del final del 2023. 
“Siempre estamos pensando en 
malvinizar y todo lo que sea re-
lacionado con este tema estamos 
tratando de incorporarlo a la 
agenda de la ciudad. Sin dudas 
seguiremos trabajando en con-
junto con otras instituciones en 
la organización de este tipo de 
actividades”, finalizaron.Claudio Martín y Albino Isnardo Báez, veteranos de Malvinas.
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ACTIVIDAD LEGISLATIVA

La concejala de Unidos para Cambiar Santa Fe, Ma-
riel Lapontge resaltó el compromiso de las escuelas 
participantes, valoró las iniciativas presentadas y an-
ticipó cómo continuará la actividad.

Alumnos preparan la segunda 
sesión del Concejo Joven 

Con gran entusiasmo.

El año pasado, los concejales del 
Frente Progresista -hoy bloque 
Unidos para Cambiar Santa Fe-, 
lanzaron un proyecto que tenía 
que ver con conformar un Conce-
jo Joven para que estudiantes de la 
ciudad puedan presentar proyectos 
para solucionar las problemáticas 
existentes en Villa Constitución.

Luego de una primera edición 
exitosa, la semana pasada inició la 
segunda con propuestas muy inte-
resantes presentadas por alumnos y 
alumnas de escuelas secundarias de 
nuestra ciudad.

En ese sentido, la edil Mariel La-
pontge -una de las autoras del pro-
yecto- comentó: “Pudimos concre-
tar el segundo año y fue la primera 
sesión del Concejo Joven. Es un 
proyecto que desde nuestro bloque 
ingresamos, implementamos y de-
fendimos el año pasado, que tiene 

que ver con la participación ciuda-
dana de los jóvenes. Esto conlleva 
involucrarse con las problemáticas 
de la ciudad y, con la mirada de 
ellos, poder ver qué respuestas po-
díamos darles a esas problemáticas 
desde los espacios que ellos viven-
cian en lo cotidiano”, inició.

Haciendo memoria sobre lo que 
fue la primera edición, Lapontge 
dijo: “El año pasado fue una expe-
riencia piloto, en donde también 
tuvimos que conformarnos noso-
tros para ver cómo asistíamos a la 
cuestión legislativa dentro de las 
instituciones educativas y traer esos 
jóvenes a los distintos lugares que 
tenían que ocupar como conceja-
les”.

En ese marco, la semana pasada 
se llevó a cabo la primera sesión de 
este año, luego de un mes de trabajo 
“muy comprometido” con las insti-

tuciones. “Allí lograron la partici-
pación de cuatro instituciones de 
nivel secundario de Villa Constitu-
ción y los representantes de los gru-
pos estuvieron en las instalaciones 
presentando sus proyectos”, detalló 
la concejala.

Con respecto a las propues-
tas presentadas, destacó que fue-
ron “muy interesantes”: “Algunas 
consistían en la problemática del 
transporte urbano y su necesidad. 

Otros pedían informes por algunas 
luminarias que faltan en la ciudad”, 
mencionó.

Siguiendo esa línea, la concejala 
de Unidos para Cambiar Santa Fe 
contó: “Otro de ellos tenía que ver 
con el fortalecimiento de la prepa-
ración profesional que reciben, ya 
que la requieren de forma más in-
tensa desde 4° año. También exigen 
que sean más diversas y que no sea 
solamente la cuestión de las técni-

Los alumnos continúan con la experiencia legislativa.

El presidente del CCIP fue consultado sobre cómo marcha la intención de 
reconvertir avenida San Martín y las últimas reuniones con jefes policiales.

Martín González se refirió a la 
seguridad y al proyecto de CCA 

Centro Comercial e Industrial.

El presidente del Centro Comercial, 
Industrial y de la Producción, Mar-
tín González dejó en claro la ne-
cesidad de contar con el apoyo del 
Municipio para poder avanzar con 
el proyecto de Centro Comercial 
a Cielo Abierto, “la postura desde 
la Comisión Directiva es clara. En 
las últimas reuniones decidimos 
apostar un poco más fuerte, traba-

jar más de manera incesante con lo 
que se necesita puntualmente en la 
zona céntrica”, comentó.

En ese sentido explicó que es ne-
cesario una mejora integral de ave-
nida San Martín, “notamos que hay 
muchos negocios vacíos y necesita-
mos darle vida comercial como la 
que supo tener Villa Constitución”, 
sostuvo. 

“Se lo pedimos al Municipio 
porque necesitamos su apoyo. Que 
ellos pongan una mirada más pro-
funda en la parte del comercio, por-
que mal o bien son los que tributan 
y dar fuerza al Municipio así que en 
estos próximos cuatro años espera-
mos contar con su apoyo”, recalcó. 

Por otra parte, González resaltó 
las reuniones que han mantenido 

con fuerzas policiales en relación 
a la seguridad. “Destacamos la 
predisposición, sobre todo cuan-
do comenzaron los rumores sobre 
posibles saqueos y fueron ellos los 
que propusieron una reunión invi-
tando a todos los comerciantes que 
desearan acercarse”, recordó. “Nos 
dejaron tranquilos porque explica-
ron todos los trabajos y controles 
correspondientes, luego por suerte 
no pasó nada. De igual modo, fue 
bueno tener el acercamiento de 
ellos”, agregó. “Fue un buen gesto y 

cas”.
“Un proyecto muy importante 

fue la ampliación del programa de 
ESI y de prevención en adicciones 
requiriendo, de acuerdo a la ley 
provincial, que en todas las escuelas 
haya capacitación y charlas. Real-
mente es una preocupación que nos 
llamó la atención que naciera de los 
chicos”, continuó.

Como última propuesta pre-
sentada por los jóvenes, Lapontge 
resaltó la conformación de una red 
juvenil, en base a formar un Centro 
de Estudiantes en general en la ciu-
dad, con todos los centros que ya 
están conformados. “Una iniciativa 
que me parece muy importante la 
de conformarse como una asocia-
ción estudiantil”, manifestó.

La concejala también remarcó 
el apoyo de los actuales concejales 
para llevar adelante esta actividad, 
ya que cada uno estuvo con cada 
una de las cuatro escuelas partici-
pantes.

En último término Lapontge ex-
plicó que, como sucede con el HCM, 
los proyectos de debaten y analizan 
en las comisiones correspondientes, 
en donde pueden o no aprobarse 
para llegar a la sesión y en el lugar 
que reciben -de ser necesarias- las 
modificaciones que se consideren. 
Luego de este paso -el día martes-; 
el próximo viernes se realizará la 
sesión del Concejo Joven para defi-
nir la aprobación o el rechazo de los 
proyectos presentados.

Pidió “más apoyo” del Municipio en los 
próximos 4 años.

en parte sentirnos seguros que hay 
cosas que se están haciendo”, fina-
lizó. 

Alumnos de 3° año de la institución serán los 
protagonistas de la actividad que tendrá lugar 
hoy. Terminarán el recorrido en el Club Empalme 
Central. 

Organizan una bicicleteada 
Escuela N° 208 “Dr. Juan B. Alberdi”. 

La Escuela N° 208 “Dr. Juan B. Al-
berdi” organiza un proyecto con 
sus alumnos de 3° año que incluye 
una bicicleteada hasta la vecina lo-

calidad de Empalme. Silvana Bo-
rioni, vicedirectora de la institución 
del turno mañana, anticipó los por-
menores de la actividad que tendrá 

lugar en la jornada de hoy. 
“Los chicos están muy entusias-

mados con esta propuesta, espere-
mos que sea un gran día. Iremos 
hasta el Club Empalme Central en 
donde serán recibidos y podrán pa-
sar allí la jornada”, comentó. Ade-
más dejó en claro que en materia 
seguridad, al trasladar a esa canti-
dad de estudiantes, cuentan con la 
colaboración del Municipio, la Po-

licía y los Bomberos Voluntarios. 
“Vamos a estar bien custodiados, y 
ante cualquier eventualidad tendre-
mos también el servicio del Hospi-
tal”, explicó Borioni. 

En cuanto a cuál es el marco por 
el que decidieron realizar esta ac-
tividad, la vicedirectora relató que 
está relacionada a un proyecto de-
portivo, “lo armamos en conjunto 
con los profesores de Educación Fí-
sica que nos estarán acompañando 
en todo momento” y de igual modo, 
“se trabaja también con distintas 
áreas educativas”. 

Por último, se mostró feliz por 
poder llevar adelante este tipo de 
iniciativas, “los notamos a los chi-
cos muy contentos y eso es lo im-
portante. La verdad que es necesa-
rio hacer este tipo de actividades y 
que podamos brindarles una expe-
riencia distinta”, finalizó. 

Vale destacar que cada año tie-
ne su proyecto especial a lo largo 
de este ciclo lectivo, 1° año viajó al 
EcoParque, 2° tendrá su actividad 
en el Predio Cilsa a fines de octubre, 
4° realizará una caminata, y 5° viaja 
la semana próxima a Tecnópolis. 
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CONCEJO MUNICIPAL CULTURA

Por un lado para conocer cómo avanzan las etapas de trabajo que se ha-
bían planteado realizar en el histórico edificio. Por otro, para que las auto-
ridades expliquen los alcances de los dispositivos que se están colocando 
en los ingresos a Villa. 

Delegación local en 
Mar del Plata. 

Pedido de audiencias por la casona 
ferroviaria y lectores de patentes

Juegos 
Nacionales 

Bloque Juntos por el Cambio. Evita 2023. 

La concejal de Juntos por el Cam-
bio, Leticia Pieretti, solicitó dos au-
diencias con diversas áreas del Eje-
cutivo Municipal.

Una de ellas está relacionada a la 
histórica casona ferroviaria ubicada 
en calle Dorrego, ya que desde hace 
tiempo vecinos piden por su inter-
vención. La edil se sumó en su mo-
mento a ese reclamo atendiendo al 
pedido de seguridad que realizan y 
teniendo en cuenta que se trata de 
un edificio histórico de Villa Consti-
tución que necesita ser resguardado. 

En ese marco ha presentado pro-
yectos, y mantenido audiencias con 
las autoridades competentes. En la 
última de ellas se fijó -entre otros 
puntos- realizar un informe sobre 
las condiciones edilicias del lugar. 

del inmueble y en base a eso poder 
avanzar en darle una utilidad. Son 
varias cuestiones en las que puede 
usarse pero todo eso dependerá de 
conocer ese informe”, explicó. 

El segundo pedido de audiencia 
está relacionado a la colocación de 
un lector de patentes en el ingreso 
a nuestra ciudad por ruta 90, sien-
do el primero de tres que anunció el 
Municipio. “Desde el 2019 venimos 
planteando esta iniciativa, y cele-
bramos que finalmente comiencen 
a implementar esta herramienta 
porque como lo hemos dicho siem-
pre, es una herramienta más que se 
suma a la prevención y al control. La 
intención ahora es saber si realmen-
te tendrá una tarea preventiva, si se 
prevé un cruzamiento de datos, o si 
simplemente cuando alguien entra 
a la ciudad puede leer su patente. 
Queremos detalles para ver qué se 
tiene previsto, porque es realmente 
necesario que sea una herramienta 
eficaz y útil a la seguridad y preven-
ción”, finalizó. 

Este lunes iniciaron los Juegos Na-
cionales Culturales Evita “Creciendo 
en Democracia”. En Mar del Plata se 
encuentra la delegación santafesina, 
y la directora de Cultura Johanna 
Díaz Mansilla quien acompañó a 
Eva Porfiri y Zoe Almada que par-
ticipan en los rubros Videominuto e 
Historieta respectivamente. “Se trata 
de una semana de aprendizajes, ca-
pacitaciones, muestras y encuentros 
que será un puntapié en sus forma-
ciones artísticas”, expresó la funcio-
naria municipal. “Agradecemos al 
Ministerio de Cultura de Santa Fe 
por apostar nuevamente a esta ins-
tancia de participación artística plu-
ral, diversa y federal. Estamos felices 
de volver a formar parte de esta ex-
periencia”, agregó.

Vale destacar que a la par se de-
sarrollan las instancias deportivas 
(también desde el lunes y hasta este 
sábado). Allí representan a Santa Fe 
dos equipos villenses: Fútbol Feme-
nino Sub-16 y Handball Femenino 
Sub-14. 

Leticia Pieretti es autora de ambos proyectos.

Tiempo después, y sin contar con 
novedades al respecto, es que soli-
citó una nueva audiencia a fin que 
se informe sobre las etapas restantes 
a realizar para el resguardo, protec-

ción y uso de ese espacio. “Hasta el 
momento solamente se ha cumplido 
con el desmalezamiento y limpieza. 
Pero también se prevé un informe 
edilicio para saber el estado actual 
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VECINALES

Luego de las elecciones, el vecindario espera que haya avances en obras 
de infraestructura. Destacaron que hubo un mayor acercamiento de fun-
cionarios locales en el último período.

Arroyo del Medio “renueva la 
confianza” en el Municipio

Demandan mejoras.

sión vecinal y las diferentes áreas 
que tienen competencia en nuestras 
distintas necesidades", precisó.

Una de las prioridades identifi-
cadas por el vecinalista es el sumi-
nistro de agua potable. Afirmó que 
"lo urgente y lo importante siempre 
tuvo al agua como primer punto, 
porque se trabajó y se separó en 
partes ya que hay que hacer una 
inversión importante", destacando 
que ya se está trabajando en un pro-
yecto de ampliación para moder-
nizar la planta potabilizadora del 
barrio.

La seguridad también es un 
tema esencial en Arroyo del Medio. 
En ese sentido, mencionó el trabajo 
conjunto de las fuerzas policiales 
y el área de seguridad municipal 

para abordar problemas delictivos, 
afirmando que "hay un trabajo en 
conjunto de las fuerzas policiales y 
obviamente una intervención del 
área de seguridad municipal que 
nos ayudó mucho para lograr esa 
relación y poder tener una mejora 
sustancial en materia de hechos de-
lictivos".

En cuanto a la infraestructura 
vial, Tamburelli expresó su deseo de 
implementar medidas de reducción 
de velocidad en Ruta 21. Al respec-
to agregó: "La velocidad máxima 
no se respeta. Te toca verlo, si hacés 
un control de radar, las velocidades 
superan ampliamente los 80 kiló-
metros por hora en el punto urbano 
del barrio y encima está totalmente 
en curva".

El presidente vecinal también se 
refirió a la importancia de mejorar 
los servicios públicos y la infraes-
tructura, incluyendo la finalización 
del cordón cuneta y la implemen-
tación de alumbrado público con 
tecnología LED.

Por último, manifestó la espe-

ranza de que las inversiones en la 
región no se vean afectadas por el 
cambio de gobierno provincial y 
resaltó la colocación de un nue-
vo letrero que identifica a Arroyo 
del Medio y reza: “Bienvenidos a 
nuestro barrio, a nuestra ciudad y a 
nuestra provincia”.

Interés General 

Fue destinada a alumnos de 1° año de la escuela Tomás Guido.

Tamburelli espera obras luego de las elecciones.

Abordando las temáticas sobre valorar la afecti-
vidad, el consentimiento y las formas de relacio-
narse y cuidarse.

En el marco del Día de Acción Global por el Aborto Legal y Seguro. En nuestra ciudad Colectiva So-
roridad llama a concentrarse en la plaza central a partir de las 18 horas.

Charla sobre cuidado del cuerpo y la salud

Organizaciones feministas de 
todo el país vuelven a las calles

Dirección de Género.

En la jornada de hoy.

El Municipio de Villa Constitución 
a través de la Dirección de Género 
ofreció una charla sobre los cuida-
dos del cuerpo y la salud, abordan-
do las temáticas sobre valorar la 
afectividad, el consentimiento y las 
formas de relacionarse y cuidarse. 
Participaron alumnos de 1° año de 
la Escuela N° 348 “Gral. José Tomás 

Guido”, y el encuentro tuvo lugar 
en el SUM del Punto Violeta. 

Desde la Dirección de Género 
explicaron que la actividad se rea-
lizó de manera coordinada con la 
institución educativa como parte 
de las políticas de transversaliza-
ción de la perspectiva de género 
hacia la comunidad que el área 

El 28 de septiembre se celebra el 
Día de la Acción Global por el 
Aborto Legal y Seguro en todo el 
mundo y por ello se eligió como 
fecha para volver a ocupar las ca-
lles, “por el pleno acceso a la inte-
rrupción voluntaria del embarazo 
y la defensa de la Educación Se-

xual Integral en todas las escuelas, 
frente a la avanzada de los sectores 
de ultra derecha en la política na-
cional. Es una fecha emblemática 
para el movimiento de mujeres y 
disidencias en Argentina y des-
de ahí estar de nuevo mostrando 
nuestra fuerza y nuestra alegría”. 

Se esperan convocatorias en diver-
sas localidades del país. 

“Para hacerle frente al fascis-
mo, más feminismo”, reza la con-
vocatoria que a nivel local rea-
lizó la Colectiva Sororidad. En 
Villa Constitución la concentra-
ción será a partir de las 18 horas 

en la Plaza de la Constitución. 
“Al avance de la ultra derecha, le 
ponemos el cuerpo porque so-
mos conscientes que vienen por 
nuestras conquistas, por nuestros 
derechos. Se salió a la calle para 
conquistarlos, volveremos a salir 
a defenderlos”, expresaron en las 

redes sociales. 
La sexualidad libre, separada de 

la reproducción, fue un planteo que 
comenzaron algunas mujeres cien 
años atrás. El reclamo por el aborto 
legal tiene al menos cinco décadas. 
Las europeas y norteamericanas lo 
lograron en los ‘70. Las mujeres del 
Sur y Centro de América tuvieron 
que esperar, las dictaduras arrasa-
ron con los derechos más básicos 
de los seres humanos. La demanda 
por el aborto resurgió con la vuelta 
de la democracia. En el V Encuen-
tro Feminista de Latinoamérica y 
el Caribe (San Bernardo, 1990), se 
designó el 28 de septiembre como 
Día Latinoamericano por la Lega-
lización del Aborto, hoy Día de Ac-
ción Global por el Aborto Legal y 
Seguro.

municipal tiene en agenda perma-
nente. En ese marco, su directora 
Pilar Sánchez destacó la importan-
cia de esta interacción “que permite 
cimentar una sociedad de iguales y 
libre de violencias”.

La capacitación estuvo a cargo 
de los abogados Gabriela Santinelli, 
Miranda Antela y Rodrigo Cardo-
zo. Las docentes que acompañaron 
el proyecto fueron: Luciana De In-
nocentiis, Carolina Pagliero, Veró-
nica Inocenti, Viviana Bisio, María 
Nela Clementelli, María Noel Gar-
cía y Cristina Salina.

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

Gustavo Tamburelli, presidente 
de la comisión vecinal de barrio 
Arroyo del Medio, habló sobre la 
situación actual del sector y abordó 
temas clave como el agua potable, 
la seguridad, conectividad y otros 
proyectos de mejora.

Tamburelli se refirió a la relación 
entre la comisión vecinal y el mu-
nicipio, subrayando la necesidad de 
escuchar a los vecinos después de 
las elecciones. "Se podría decir que 
estamos en una situación de reno-
vación de confianza entre la comi-
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FUNDADA EN 1981

El 20 de septiembre.

El presidente de la comisión, Marcelo Fiore, hizo un repaso por cómo en-
cuentra a la institución este nuevo aniversario.

La Asociación de Bomberos 
Voluntarios cumplió 42 años 

La Asociación de Bomberos Volun-
tarios de Villa Constitución con-
memoró el pasado 20 de septiem-
bre sus 42 años (fue fundada en 
1981). En ese marco, el presidente 
de la comisión directiva Marcelo 
Fiore explicó cómo encuentra a la 
institución este nuevo aniversario. 

“Estamos comenzando con la 
segunda etapa de construcción 
arriba con un salón para reuniones 
y dictados de cursos; y con eso es-
taríamos dando el fin de los arre-
glos a esta casa que compramos 
hace ya más de 20 años”, inició y re-
calcó que han podido terminar con 
el SUM, “es todo un trabajo que nos 
tomó 5 años, lentos pero constan-
tes. Pasamos de 0 a 10”, recalcó. Por 
otra parte sumó a la charla que ya 
han adquirido equipamiento para 
el personal del cuartel. “Cascos y 
botas que las tenemos en stock, y 
se sumarán más calzado de la Fe-
deración Santafesina”, detalló. Fiore 

Interés General 

“Seguimos creciendo”.

anticipó que a la brevedad saldrá 
un nuevo bono contribución a 
la venta. Por último agradeció el 
constante apoyo de la comunidad 
villense, “es algo espectacular”, en-

fatizó Fiore y cerró: “El cariño de la 
gente no se compra, el respeto que 
nos tienen es muy importante y lo 
sentimos día a día. Eso te hace se-
guir con muchas más ganas”. 

Gran festejo por el 
Día de la Primavera 
El Movimiento Solidario Cons-
titución (MSC) celebró la lle-
gada de la primavera el sábado 
pasado en el comedor de barrio 
Luzuriaga. “Hubo merienda, 
shows, inflables, juegos, mu-
chísimas actividades que los 
chicos pudieron disfrutar y 
también las familias”, informó 
Ale Becerra agradeciendo la 

colaboración de las integrantes del 
comedor, “que desde un primer 
momento estuvieron a disposición 
para que en conjunto podamos lle-
var adelante esta actividad”. Vale 
destacar que previo a eso se llevó 
a cabo el festejo por el Día de las 
Infancias que debió ser postergado 
por mal tiempo. El mismo fue en 
barrio Parque Sur.

MSC
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XXIII EDICIÓN

Tendrá lugar los días 11 y 12 de octubre, las insti-
tuciones organizadoras brindaron detalles sobre 
la nueva edición y las actividades previas.

La Feria del Libro y Encuentro Cultural 
de Empalme ya tiene fecha definida

El mes próximo.

La localidad de Empalme Villa 
Constitución se prepara para una 
nueva edición de la Feria del Libro 
y Encuentro Cultural.  Este evento 
tendrá lugar los días 11 y 12 de octu-
bre; organizada como cada año por 
la Biblioteca Popular Cervantes, la 
Escuela N° 234 “Justo José de Urqui-
za” y la EEMPA N° 1245. Será en el 
edificio que las tres comparten. 

En la previa a esta actividad, se 
están realizando distintos tipos de 
actividades. La secretaria de la bi-
blioteca, Carina Raimundo, comen-
tó cuáles son algunas de ellas: “Tu-
vimos el honor de recibir a Carlos 
del Frade, quien presentó su libro 

Democracia: 40 años. Fue una char-
la muy nutrida, con mucho público, 
por lo cual fue muy positiva la pre-
sentación de este libro”, destacó.

En esta línea, la directora de la 
escuela N° 234 Mirta Gambini enu-
meró los aniversarios que tiene lu-
gar en este 2023: “40 años de demo-
cracia, 50 que cumple la escuela para 
adultos en la Provincia de Santa Fe, 
y 60 años de la institución N° 234 y 
de la Biblioteca Popular Cervantes”.

En ese sentido, Gambini contó: 
“Arrancamos con un café literario, 
el cual se desarrolló en el Club Em-
palme Central. Esta fue la primera 
actividad en la previa de la Feria del 

Por su parte, el bibliotecario Nés-
tor de los Santos resaltó sobre la 
importancia de unir fuerzas entre 
las diferentes instituciones de la lo-
calidad: “Es un evento muy recono-
cido, que se hace todos los años. Así 

que simplemente anoten las fechas y 
aprovechen esta oportunidad por-
que hay muchas cosas que la biblio-
teca puede dar. Tiene muy buenos 
libros, pero también es un evento 
para compartirlo”, afirmó.

Regionales

Carina Raimundo, Mirta Gambini y Néstor de los Santos.

A raíz de los informes realizados por el Gobierno Provincial, por los que se prohibió el cruce vehi-
cular desde el Municipio informaron que no habrá temporada 23/24.

Sin temporada de playas para el próximo verano
San Nicolás.

“Me da mucha bronca porque le están 
quitando a los nicoleños una oportu-
nidad única que es pasar el tiempo 
libre en su ciudad, disfrutando de la 
playa y el río”, declaró el Intendente 
Manuel Passaglia que dialogó con 
Diario El Norte, donde se lo vio no-
toriamente enojado por la situación 

que atraviesa San Nicolás con res-
pecto al uso recreativo de las islas y 
playas. “Lo que estamos decidiendo 
es si los vecinos de San Nicolás van 
a poder o no tener un espacio para 
compartir en familia y con amigos 
sus fines de semana, sus vacaciones. 
Y el gobierno provincial, con Axel 

Kicillof como principal responsa-
ble, está empecinado en prohibirnos 
disfrutar las playas, usando al medio 
ambiente como excusa”, continuó.

“Lo que yo veo es un ataque di-
recto a la vida de los nicoleños. Si 
me quieren perjudicar a mí, no me 
importa que me hagan las mil y una, 

pero estas acciones a los únicos que 
perjudican son a los vecinos de la 
ciudad que tenían la posibilidad de 
disfrutar las playas y hoy se los están 
impidiendo. Kicillof lo único que 
hizo en San Nicolás fue impedir, pro-
hibir, frenar obras, junto con Cecilia 
Comerio que es su aliada en estas co-

sas. Son personas que no suman, que 
pasan el tiempo viendo cómo perju-
dicar al otro”, sentenció.

La prohibición de cruzar a las 
playas en vehículo surge a raíz de los 
informes realizados por el Gobierno 
Provincial a través de su Ministe-
rio de Medio Ambiente en las que 
aducen que el cruce vehicular daña 
el hábitat natural de las islas que se 
formaron frente a San Nicolás. Esos 
informes fueron presentados a la 
Justicia, que emitió una orden para 
frenar el cruce de autos hasta tanto 
pueda investigar y resolver la cues-
tión de fondo.

Luego del acto protocolar, la Comuna prepara un nuevo festejo para este sábado 30 de septiembre. 
Habrá bandas en vivo, paseo de feriantes, sorteos, regalos y un sector para los más chicos.

Empalme celebrará su 
aniversario con un festival 

Fue fundado el 20 de septiembre de 1890.

El acto protocolar fue en la escuela “Zenón Martínez”.

La vecina localidad de Empalme 
cumplió 133 años de su funda-
ción el pasado 20 de septiembre. 
Ese mismo día desarrollaron el 
acto protocolar. Encabezado por el 
presidente comunal Raúl Ballejos, 
tuvo lugar en las instalaciones de 
la Escuela N° 6013 "Zenón Mar-
tínez". En una primera instancia 
estaba programado llevarse a cabo 
en el escenario “20 de Septiembre” 
pero por las condiciones climáticas 
se decidió cambiar de locación.

Allí, en su discurso, Ballejos re-
pasó la historia del pueblo funda-

Libro, en donde también se presentó 
un libro del escritor Marcelo Britos 
y hubo escritores que han compar-
tido lecturas”.

Entrando en detalles sobre lo que 
será la doble jornada de la Feria del 
Libro, dijo: “Comenzamos el miér-
coles 11 de octubre a las 17 horas, 
con un acto apertura y actividades 
para desarrollar. Mientras que el 
jueves 12 estaremos desde la maña-
na hasta la tarde, con visitas de insti-
tuciones y público en general a par-
tir del mediodía. Habrá expositores, 
micro emprendedores y actividades 
que se van a tener lugar durante 
toda la feria”, sostuvo.

Por este motivo, Gambini exten-
dió la invitación a toda la comunidad 
de Empalme: “Los clubes, las escue-
las, la Estación de la Cultura y el resto 
de las instituciones nos integramos 
en esta gran Feria del Libro”, aseguró.

do en 1890, y agradeció a todos los 
que participaron en la organiza-
ción. “En ese año el segundo tendi-
do ferroviario: Villa Constitución 
- San Urbano, cruzó al primero 
produciéndose un empalme, ori-
gen del actual nombre del pueblo. 
Con el paso del riel por la zona de 
Cañada Calzada y la habilitación 
de la estación ferroviaria, el pano-
rama del lugar comenzó a cambiar. 
Hoy celebramos un nuevo año de 
su aniversario: han pasado ya, 133 
años de aquel glorioso día de su 
origen”, expresó Ballejos.

Pero los festejos no finalizaron 
allí ya que desde la Comuna anun-
ciaron que el sábado 30 de sep-
tiembre a partir de las 21.30 horas 
en el escenario sobre avenida San 
Martín tendrá lugar un gran festi-
val. 

La conducción y animación 
estará a cargo de La Pantera, y se 
presentarán en vivo Rodrigo Vi-
llegas, Karina Latina, el Swing del 
Acordeón y la banda de la Estación 
de la Cultura. Además habrá jue-
gos para niños, paseo de feriantes, 
sorteos y regalos. 
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Regionales

EN AGENDA

Curso

Festejo

PAVÓN

GODOY

La Comuna de Pavón informa que 
los días miércoles 11 y 18 de oc-
tubre se llevará a cabo de 14 a 17 
horas el Curso de Manipulación 
de Alimentos en las instalaciones 
del CEC (ex predio del ferrocarril). 
Los interesados en participar de-
ben inscribirse previamente pre-
sentando DNI en la Comuna de 
lunes a viernes de 8 a 12 horas. 

La Comuna de Godoy junto al área 
de Cultura realizarán este domin-
go 1° de octubre el gran Festejo por 
el Día de la Primavera. Será por la 
tarde en el predio de la calesita 
con entrada libre y gratuita. Habrá 
bandas en vivo, feria de artesanos 
y emprendedores, inflables, ser-
vicio de buffet, y otras sorpresas. 
Vale destacar que la actividad es-
taba programada para el domingo 
pasado pero debió ser postergada 
por el corte de energía dispuesto 
por la EPE. 

EMPALME

Más de 30 personas que en su mayoría prestan 
servicio desde hace una década, exigen un com-
promiso escrito por parte de las autoridades. “No 
tenemos ningún beneficio laboral, no sabemos 
qué es una mutual o un aguinaldo”, resaltaron. 

Trabajadores eventuales de la Comuna 
reclaman por el pase a planta permanente 

El lunes iniciaron una medida de fuerza.  

“El reclamo es justo, hoy la mano de obra de la Comuna se la dan los eventuales”, resaltaron. 

Trabajadores eventuales que pres-
tan servicio para la Comuna de 
Empalme en el Obrador exigen un 
futuro laboral estable tanto al pre-
sidente comunal saliente Raúl Ba-
llejos como a quien asumirá en di-
ciembre próximo Facundo Stizza. 

El lunes por la mañana inicia-
ron un corte en el ingreso al obra-
dor comunal y allí dialogaron con 
los medios de comunicación. Fue 
Rodolfo Gorondona quien habló 
en representación de los trabaja-
dores que piden a las autoridades 
que se comprometan para lograr 
los contratos efectivos ya que des-
de hace años prestan servicios al 
gobierno local bajo la modalidad 
de “eventuales”. “Queremos el pase 
a planta permanente, hace tiempo 
lo venimos reclamando y no he-
mos tenido respuesta. Somos un 
grupo de entre 30 y 40 personas 
que tenemos en una gran mayoría 
entre 9 y 12 años de antigüedad, el 
que menos tiene es 2 años”, resu-
mió el vocero explicando que en 
la actualidad no cuentan con nin-
gún tipo de beneficio laboral. “No 
sabemos lo que es una mutual, lo 

que es un aguinaldo, las vacacio-
nes son mínimas porque te dan 
nada más que una semana sin im-
portar los años que llevamos tra-
bajados”, explicó. 

“Queremos que el actual pre-
sidente llame al electo y entre los 
dos se pongan de acuerdo y firmen 
un acta en donde nos garanticen el 
pase a planta a todos. Estar en esta 
situación es injusto porque hoy la 
mano de obra de la Comuna de 
Empalme se da con los eventua-
les, hoy hacemos barrido, recolec-
ción de residuos, obra civil, hasta 
hemos hecho asfalto en el último 
tiempo”. 

Tras el primer día de medida, se 
comunicaron con los trabajadores, 
“nos pidieron que levantáramos la 
protesta. Que tenían dos puestos 
en planta permanente, una vez 
que dos personas se jubilen. Para 
eso no tienen ni fecha ni nada 
concreto. Una vez que se retira-
ron, dialogamos entre nosotros y 
tomamos la decisión de seguir con 
esta medida”, aclaró Gorondona. 

“Nosotros estamos abiertos a 
seguir dialogando con todos, so-

mos los que menos queremos lle-
var adelante esta situación. Que-
remos trabajar y llevar el sueldo 
a nuestra casa. Pero hacerlo con 
una situación acorde a la que de-
bemos tener”, prosiguió y dejó en 

claro que la intención que tienen 
no es conseguir que todos los pa-
ses a planta se den de una sola vez. 
“Queremos que sea algo paulatino, 
pero que haya compromiso de to-
das las partes de que eso sucederá”, 

finalizó pidiendo disculpas a los 
vecinos del pueblo por los incon-
venientes que pudieron originar, 
“lamentablemente no tenemos 
otra forma de ser escuchados”, 
sostuvo. 
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Esper encabezó el acto de entrega de fondos.

El Municipio hizo una nueva entrega del FAE y el FFE a escuelas de la ciudad. El 
Intendente anticipó que habrá al menos una más antes que finalice su gestión.

Más de 100 millones de 
pesos para educación 

Asistencia financiera.

Arroyo Seco y la región
GENERAL LAGOS

“Este tipo de iniciativas que están planteando 
son un ejemplo para el país, cuando se trabaja 
en conjunto, el resultado es de esta magnitud”, 
sostuvo el funcionario nacional.

Daniel Filmus visitó Tecnolagos 
y elogió el proyecto educativo 

Ministro de Ciencia, Tecnología e Innovación.

En el marco de su visita a Santa Fe, 
el ministro de Ciencia, Tecnología 
e Innovación de la Nación, Daniel 
Filmus estuvo en General Lagos y 
recorrió la obra de Tecnolagos. 

Del encuentro, participaron 
además el rector de la Universidad 
Nacional de Rosario (UNR), Fran-
co Bartolacci; el presidente comu-
nal de General Lagos, Esteban Fe-
rri; la directora de la Escuela “Sara 
Rietti” de Tecnolagos, Emilia Car-
letti; el diputado nacional Germán 
Martínez; autoridades comunales y 
regionales.

Durante la visita en el Polo, Fil-
mus felicitó la articulación entre 
los distintos actores logrando “que 
el resultado sea este edificio de esta 
magnitud”. Al mismo tiempo, des-
tacó “las iniciativas educativas que 
están planteando. Un ejemplo para 
el país cuando se trabaja en con-
junto”. El Ministro reflexionó sobre 
el proyecto de país en un contexto 
próximo a las elecciones presiden-
ciales: “El que planteó privatizar el 

CONICET, si lo hace, va a poder 
sacar mucha plata, pero sin ningún 
oferente porque justamente el desa-
rrollo científico tecnológico se debe 
a que existe la investigación básica, 
que permite que Argentina se des-
taque en lo espacial, nuclear, bio-
tecnología. Eso hace tener un orga-
nismo como el CONICET”, remató.

Y siguió: “Tenemos un mes para 
discutir estos temas y no hay vuelta 
atrás. Nada en CyT es a largo pla-
zo, nada es para el otro día. Si uno 
no piensa en el futuro es imposible 
tener un modelo de nación inte-
grado”. A su vez, Filmus indicó que 
“todo lo que invertimos en educa-
ción va a generar las condiciones 
de un país distinto, sin pobreza, y 
con dignidad. Si no supimos dejar 
el mundo que soñamos debemos 
dejar chicos/as en condiciones de 
construirlo”, finalizó.

Por su parte, Martínez afirmó: 
“Esto es posible por la Ley de Finan-
ciamiento del Sistema Nacional de 
Ciencia, Tecnología e Innovación, 

La comitiva recorrió la imponente obra de siete mil metros cuadrados.

Convenio con UTN
Desde la Comuna de General 
Lagos informaron que se logró 
concretar la firma de un con-
venio marco con la Facultad 
Regional Rosario de la Uni-
versidad Tecnológica Nacional 
(UTN) que permitirá trabajar 
conjuntamente en los objetivos 
generales de Tecnolagos como 

así también el intercambio de 
información científica y técni-
ca. Otro punto que destacaron 
es que a raíz de esta firma se 
podrán conformar equipos de 
trabajos para investigaciones de 
interés común y diseñar progra-
mas de formación técnica y pro-
fesional.

GENERAL LAGOS

El intendente Nizar Esper hizo en-
trega en el palacio municipal, de una 
nueva partida correspondiente al 
Fondo de Asistencia Educativa (FAE) 
y el Fondo de Financiamiento Educa-
tivo (FFE) a las entidades educativas 
de Arroyo Seco.

En total, en esta jornada, se 
otorgaron $8.600.000, divididos en 
$370.000 para cada escuela incorpo-
rada, y $432.000 para cada escuela 
pública.

“De esta manera, completamos 
más de 100 millones de pesos inverti-
dos en educación en nuestra gestión, 
asumiendo y cumpliendo el compro-
miso. El dinero de las escuelas, es y 
debe ser dirigido a las escuelas”, seña-
ló Esper al recibir a los representantes 
de las instituciones.

Luego, tras realizar la entrega a 
los directivos de cada una de ellas, 
el intendente dirigió unas últimas 

palabras y pidió “que se queden tran-
quilas y tranquilos que se hará por lo 
menos una entrega más durante mi 
gestión. Ya tiene la orden mi secreta-
rio de Hacienda para que lo gestione 
lo antes posible, porque realmente 
cada escuela necesita de estos montos 

para darles un empujón”. En cuanto 
al futuro de este programa de asisten-
cia resaltó: “Después Dios dirá como 
sigue, por mi parte le plantearé al in-
tendente electo que esto siga mante-
niéndose en el tiempo porque estoy 
convencido que debe ser así”, finalizó. 

que garantiza el financiamiento de 
la CyT; y también por empresas que 
se favorecen con la Ley de Econo-
mía del Conocimiento, y la Ley de 
Promoción y Desarrollo y Produc-
ción de la Biotecnología Moder-
na y la Nanotecnología. Para todo 
esto que es discutido en el Con-

greso después se necesitan actores 
concretos, presidentes comunales, 
rectores, equipos técnicos, áreas de 
CyT, una comunidad organizada”, 
destacó el diputado Martínez, an-
tes de remarcar el compromiso y el 
acompañamiento de Filmus, y su 
par de Educación, Jaime Perczyk.

La comuna de General Lagos co-
menzó a planificar TecnoLagos en 
el año 2020, y se encuentra alinea-
do a los desafíos nacionales del Plan 
CTI 2030. El polo en construcción 
prevé una superficie de 7.000 mt2, y 
una formación actual de Educación 
Técnica Nivel Secundario.
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ENTREVISTA

El jugador villense, que viene de convertirle un doblete a Newell’s, habló 
sobre su gran presente, su paso por Talleres y Riberas, y sus sueños dentro 
del fútbol.

“Estoy disfrutando de mi momento 
y apunto a ser jugador profesional”

Juan Cruz Vega.

Nacido en Atlético Empalme, hin-
cha de Porvenir Talleres, pero con 
un paso por Riberas del Paraná. 
También jugó en Unión de Arro-
yo Seco, Atlético Acebal y pasó 
por las inferiores de Newell’s Old 
Boys, equipo al que hace algunas 
semanas le convirtió un doblete 
por Copa Santa Fe con la camise-
ta de su actual club: Argentino de 
Rosario.

Todo esto debemos mencionar 
para referirnos a Juan Cruz Vega, 
un joven jugador de nuestra ciu-
dad, que tiene un gran presente en 
el líder de la Primera D y sueña en 
grande.

En una entrevista con el Show 
de la Noticia, Vega comenzó ha-
blando sobre la gran actualidad 
de Argentino de Rosario y deta-
lló cómo fue su llegada al club: 
“Cuando llegué me habían dicho 
que terminaron penúltimos en el 
Apertura. La idea era remontar 
eso, pelear un poco más el torneo 
porque ellos habían sido campeo-
nes de la Copa Santa Fe y están de-
fendiendo la corona”.

En esa línea, el villense descri-
bió a grandes rasgos cómo es la úl-
tima categoría del fútbol argenti-
no: “La D es un poco como la Liga 
Regional del Sud porque cualquier 
equipo te gana. Desde que llegué 
en junio traté de darle mi juego al 
club y traté de intentar hacer jugar 
al equipo. Es un plantel muy joven 
y me llevo muy bien con los chi-
cos”, aseguró.

Además, Juan Cruz mencionó 
cuál es la clave que los mantiene 
en la cima del campeonato y en 
Cuartos de Final de la Copa San-
ta Fe: “Fuimos pasito a pasito, lo-
grando victorias en partidos y can-
chas muy difíciles. Así y todo, hoy 
estamos bien arriba y peleando los 
dos campeonatos. Este será el últi-
mo torneo de la D porque después 
se unifica con la C”, anticipó.

Esto se debe a que la Asociación 
del Fútbol Argentino anunció a 
principios de año una unificación 
de las dos últimas categorías de 
nuestro fútbol. Por esta razón, los 
equipos de la D se unirán a la C y 
conformarán una nueva categoría, 
la cual adquirirá el status de pro-
fesional.

Ante este panorama, los cam-
peones del Torneo Apertura y 
Clausura de la Primera D sólo ob-
tendrán el beneficio de conseguir 
un cupo para la Copa Argentina 
2024.

Según precisó Vega, esto trae 
un poco más de motivación en 
plantel de Argentino (R): “Noso-
tros saliendo campeones tenemos 

el cupo para Copa Argentina y 
creo que eso es un montón porque 
te enfrentas con equipos de Pri-
mera División y las cosas cambian 
mucho”.

“Creo que por este camino va-
mos a lograr ese objetivo porque 
nos lo merecemos por cómo ve-
nimos haciendo las cosas. La otra 
vez enfrentamos a un Newell’s que 
buscó lo físico y nosotros le juga-
mos de igual a igual”, comentó.

Con vistas al futuro, el “10” vi-
llense opinó: “En la C creo que va 
a ser todo distinto. Hay algunas 
cosas en el medio que puede hacer 
que todo cambie, como los contra-
tos profesionales. Esto es algo que 
a un jugador le modifica su cabe-
za”.

Por otra parte, Vega se refirió a 
su histórico partido ante Newell’s 
por Octavos de Final de la Copa 
Santa Fe, en donde marcó un do-
blete y dio una asistencia en la vic-

toria por 3 a 1 de Argentino: “Yo 
viajaba en el colectivo y sentía cos-
quillas en el estómago. Con Unión 
de Totoras me había pasado eso e 
hice dos goles”.

“Por eso, en ese momento, dije 
que iba a hacer dos goles, pero no 
imaginé cómo iban a ser. Para mí 
fue una tarde única y maravillosa 
porque lo disfruté con mis compa-
ñeros también”, expresó.

A su vez, el villense recordó su 
paso por la lepra y contó un deta-
lle del post partido: “Hablé con los 
técnicos de Newell’s, me felicitaron 
y bromeaban con que si hubiera 
jugado así en Newell’s no estaría 
en Argentino”.

“Estoy contento disfrutando de 
mi momento y apunto a ser juga-
dor profesional, poder pegar el sal-
to”, deseó.

Con varios clubes en su haber, 
Juan Cruz rememoró cómo co-
menzó a jugar a la pelota: “Arran-

qué a los seis años. Iba a ver a uno 
de mis hermanos, que entrenaba 
en Atlético Empalme y lo lleva-
ba mi abuelo. En una práctica me 
quedé a ver a los chicos de mi ca-
tegoría (98) y faltaba un jugador”. 

“En ese momento el técnico me 
preguntó si me animaba a jugar y 
le dije que sí. En ese partido hice 
tres goles, trajeron los papeles y 
me ficharon ahí nomás. En sí me 
formé como jugador en Atlético”, 
dijo.

Luego de eso, el “enganche” de 
nuestra localidad recaló en Porve-
nir Talleres, club del cual se con-
fesó “muy hincha”. Allí, consiguió 
la oportunidad de quedar en las 
inferiores de Newell’s Old Boys, 
pero después de eso comenzó con 
un vaivén en distintos clubes.

En 2017, Vega estaba de vuel-
ta en Porvenir Talleres, donde se 
consagró campeón con la Primera 
División. Con el título bajo el bra-

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

zo, el 10 retornó a Newell’s con el 
objetivo de afianzarse en su catego-
ría y comenzar a soñar en grande.

A pesar de esto, Juan Cruz -can-
sado de los viajes- decidió dejar la 
institución leprosa e irse a Unión 
de Arroyo Seco. En 2019, Vega 
volvió al “monstruo” para tener su 
tercera etapa en el club. 

A comienzos del 2020 el vi-
llense tuvo una comida con el re-
conocido Diego Osella, quien le 
consultó si tenía ganas de jugar en 
Atlético Acebal con la promesa de 
“relanzar” su carrera y el 10 aceptó. 
Sin embargo, luego de cuatro par-
tidos en la institución, la pandemia 
le volvió a decir que no al gran de-
seo de Juan Cruz: ser jugador pro-
fesional.

Levantadas las restricciones 
post pandemia y en su vuelta al 
fútbol, Vega decidió dejar una vez 
más Porvenir Talleres, pero en esta 
ocasión para pasar a su clásico ri-
val: Riberas del Paraná.

En relación a esta decisión, el 
jugador de Argentino explicó: 
“Sinceramente la decisión fue mía 
porque Talleres no se quería ha-
cer cargo de mis viáticos debido a 
que se le complicaba. No sé cómo 
habrán tomado cuando les comu-
niqué que me iba a Riberas, pero 
fueron ellos los que me dijeron 
que me iban a pagar los viáticos y 
lo que me hiciera falta”.

“Me costó un montón decidir 
eso, pero lo tomo como un trabajo 
y yo estaba viviendo de eso. Cuan-
do llegué a Riberas pensé que se 
me iba a hacer muy difícil, pero la 
gente se encariñó un montón y no 
tengo palabras para agradecerles”, 
continuó.

Luego de hablar sobre su tra-
yectoria y ante la consulta de si se 
arrepiente de alguna decisión fut-
bolística, Juan Cruz fue muy claro: 
“Lo único que quisiera cambiar es 
lo de Newell’s, el sacrificio que te-
nía que hacer para viajar y entre-
nar”. 

“Creo que ese es el arrepenti-
miento que voy a tener siempre en 
mi vida debido a que, por no hacer 
el sacrificio, no llegué. Creo que, si 
lo hubiera hecho, las cosas serían 
distintas hoy en día”.

Por último, el 10 villense mani-
festó cuáles sus objetivos para lo 
que resta del 2023 y sus sueños en 
el mundo del fútbol: “Mi objetivo 
cuando llegué al club era ganar la 
D, que va a ser el último año, y sa-
lir campeón de la Copa Santa Fe. 
Mi sueño es llegar a ser jugador 
profesional, mi meta es esa”.

“Quiero tratar de llegar a don-
de me merezco porque, por el sa-
crificio que estoy haciendo, estoy 
para más. Otro de mis sueños es 
jugar en la selección. Es muy difí-
cil, pero no imposible. Voy a ir pa-
sito a pasito y trataré de cerrar un 
buen año para ver qué es lo que 
viene en el 2024”, concluyó.
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Formaciones

Porvenir Talleres 

1  Gastón Riganti

15  Nehemías Isnardo
6  Alexis Miranda
13  Miguel Gutiérrez
14  Ángel Ayunta

11  Mateo Larroquette
7  Maximiliano Heredia
5  Joaquín Santamaría
8  Maximiliano Mancini

17  Leonardo Cabral
9  Enzo Sánchez

Suplentes: 12 – Guido Legresti; 2 – 
Esteban Pavón; 3 – Julián Ruelli; 4 – 
Valentín Parodi; 10 – Enzo Branto; 16 
– Diego Duarte; 18 – Germán Pomiro. 

12  Juan Tijera

15  Martín Inocenti
20 Diego Acuña
6 Luciano Vangioni
4 Gianfranco Cuenca

11 Marcos Fernández
5 Benjamín Paz
7 Nicolás Ramos
17 Agustín Zalazar

10 Martín Morales
8 Álvaro Ávalos

Suplentes: 1 – Lucas Tijera; 3 – Yair 
Cabral; 9 – Tomás Sisa; 14 – Lucas 
López; 16 – Brian Serrudo; 18 – Clau-
dio Lombardo; 19 – Fabricio Soloaga. 

Riberas del Paraná 

Deportes

FÚTBOL REGIONAL

Porvenir Talleres se quedó con el clásico y derrotó a Riberas del Paraná 
por 1 a 0. En el final del partido, de penal, Gastón Riganti marcó el tanto 
de la victoria. El “Monstruo” consiguió 3 puntos vitales y quedó a tiro de 
la zona de clasificación. 

El fútbol de la Liga Regional del Sud 
nuevamente fue testigo de una verda-
dera fiesta del deporte. En el marco de 
la 10ª fecha del Clausura, la ciudad se 
paralizó para vivir una nueva edición 
del súper clásico. 

Con el estadio Norberto “Toto” 
Spósito como escenario, Porvenir Ta-
lleres y Riberas del Paraná se volvieron 
a ver las caras. 

Detrás del mismo objetivo, los pro-
tagonistas compartían la misma nece-
sidad de quedarse con los 3 puntos y 
así afrontar de la mejor manera la recta 
final por un lugar en el reducido. 

Acompañados por un imponente 
marco, la tarde del domingo se presen-
tó ideal y se vivió una verdadera fiesta 
en “La República”. 

Envueltos por el humo de las ben-
galas y bajo una lluvia de papelitos, los 
elencos saltaron a la cancha para poner 
en juego el honor y los 3 puntos. 

Tras la orden del juez, la visita mo-
vió y el partido se empezó a jugar al 
ritmo de las pulsaciones. 

Con poca claridad y juego asocia-
do, la mitad de la cancha se volvió el 
terreno de disputa y la pierna fuerte 
pasó a ser la principal protagonista. 

Tal es así que, a los pocos minutos, 
el volante ribereño Nicolás Ramos, re-
cibió un duro golpe y estuvo varios mi-
nutos afuera antes de volver a ingresar. 

La primera situación clara llegó re-
cién a la media hora de juego. Tras una 
infracción en la puerta del área visitan-
te, Maximiliano Heredia acomodó la 
redonda y ejecutó el tiro libre con un 
disparo magnífico. 

Cuando parecía que el remate tenia 
destino de red, la pelota se estrelló en 
el ángulo y el defensor ribereño com-
pletó el despeje.

Con más ganas que ideas, el elenco 
de Joel Callegari asumía el rol de prin-
cipal protagonista y domina el juego 
con la tenencia. 

Enzo Sánchez quedó solo en la 
puerta del área chica y, tras un remate 
exigido, el arquero Juan Tijera se lució 
mandando la pelota al córner. 

Sobre el final de la primera mitad, 
Ramos se vio obligado a dejar el cam-
po de juego y Riberas debió realizar 
la primera modificación antes de lo 
planificado. Lucas López, que ya venía 
haciendo la entrada en calor, ocupó la 
mitad de la cancha en lugar del rosa-
rino. 

En el complemento, de arranque 
nomás, Damián Scheggia hizo dos 
cambios. 

Luciano Vangioni, también con un 
golpe, le dejó su lugar a Fabricio Soloa-
ga. Mientras que Agustín Zalazar fue 
reemplazado por Claudio Lombardo. 

Porvenir Talleres sacó del medio y 
se volcó por completo en busca del gol 
que lo mantenga con vida en la lucha 
por la clasificación. 

Tras un pelotazo cruzado, Leonar-
do Cabral la bajo de cabeza para Sán-
chez y la pelota salió apenas al lado del 
poste. 

Talleres obligaba a que Riberas re-

El clásico se quedó en casa
Sub – 21. 

Por la décima fecha del Clausura, 
en la divisional Sub 21, se disputó 
una nueva edición del clásico de 
Villa Constitución. 

Porvenir Talleres y Riberas del 
Paraná se volvieron a cruzar, esta 
vez, en el estadio de La República. 

En un encuentro sumamente 
parejo, el “Monstruo” logró destra-
bar el tanteador cuando promedia-
ba el segundo tiempo. 

En el minuto 24, Alan Gómez 
anotó el único tanto del encuentro 
y le dio la victoria al elenco anfi-
trión. 

Porvenir Talleres se impuso por 
la mínima diferencia, escaló posi-
ciones y comparte la posición junto 
a A.S.A.C, Central Argentino y Fi-
gherense. 

Riberas, por su parte, se man-
tiene en el tercer escalón de la tabla 

Un desahogo monstruoso
Primera División. 

Síntesis de los partidos

Fecha 10

Libre: A.S.A.C.

E. Central  1
A. Libertad  1

S. Figherense  4
Independiente  0

P. Talleres  1
Riberas  0

San Lorenzo  1
C. Argentino 1

J. Unida  0
A. Talleres  5

A. Unión  1
A. Empalme  0

Tabla de posiciones

Equipo Pts. PJ

Unión 25 9

A. Empalme 18 10

Riberas 15 9

A.S.A.C 14 9

C. Argentino 14 9

Figherense 14 9

P. Talleres 14 9

E. Central 13 10

A. Talleres 13 10

Libertad 13 9

J. Unida 11 9

San Lorenzo 3 9

Independiente 0 9

troceda en su campo, que se afianzaba 
en el fondo y se aferraba al empate. 

Promediado la mitad del juego, 
Scheggia mandó a la cancha al lateral 
Yair Cabral en lugar del creativo Mar-
tín Morales. 

El local recién movió el banco pa-
sado los 30 minutos y, de ahí, llegó la 
solución para destrabar el marcador. 

En lo que fue su debut oficial con 
la casaca del “Monstruo”, Germán 
Pomiro saltó a la cancha en lugar de 
Mancini. En primera que tocó, el ex-
perimentado futbolista desparramó su 
jerarquía y cambio el partido. 

La “Academia” agotó sus cambios 

con el ingreso de Brian Serrudo por 
Ávalos. 

Tras ese cambio, todo Porvenir Ta-
lleres le recriminaba al árbitro que la 
visita había utilizado 4 ventadas y se 
esfumaron varios minutos del cronó-
metro. 

Ya sin cambios, Benjamín Paz salió 
con una lesión y Riberas debía afron-
tar el final del juego con un hombre 
menos. 

En el tiempo agregado, cuando el 
reloj marcaba el minuto 48, llegó la 
jugada que cambió el partido. Pomiro 
ejecutó un tiro de esquina y, en el afán 
por rechazar, el jugador de Riberas 

Tabla de posiciones

Equipo Pts. PJ

E. Central 26 10

A. Empalme 24 10

A.S.A.C 19 9

A. Talleres 17 10

Unión 15 9

Figherense 14 9

Riberas 12 9

C. Argentino  11 9

J. Unida 11 9

P. Talleres 10 9

San Lorenzo 6 9

Libertad 2 9

Independiente  2 9

Síntesis de los partidos

Fecha 10

E. Central  4
A. Libertad  1
Estadio: Empalme Central

S. Figherense 2
Independiente 1
Estadio: Sportivo Figherense

P. Talleres  1
Riberas  0
Estadio: Porvenir Talleres

San Lorenzo  2
C. Argentino  2
Estadio: San Lorenzo

J. Unida  1
A. Talleres  1
Estadio: Juventud Unida

A. Unión  1
A. Empalme  2
Estadio: Atlético Unión 

Libre: A.S.A.C

A. Talleres vs. A. Unión Estadio: A. Talleres de A. Seco

C. Argentino vs. J. Unida Estadio: C. Argentino de Fighiera

Riberas vs. San Lorenzo Estadio: Riberas del Paraná

Independiente vs. P. Talleres  Estadio: Atlético Pavón 

A. Libertad vs. S. Figherense Estadio: A. Libertad de Gral. Lagos

A.S.A.C. vs. Empalme Central Estadio: A.S.A.C

LO QUE VIENE | FECHA 11

Libre: Atlético Empalme 

despejó con un manotazo. 
Sin dudar, el árbitro señaló el punto 

de penal y en los pies del Gastón Ri-
ganti recayó la responsabilidad. 

Con suma tranquilidad, el arquero 
colocó su remate abajo, esquinado y le 
dio la victoria al “Monstruo”. 

Porvenir Talleres nuevamente se 
quedó con el clásico de la ciudad, fes-
tejo ante su gente y se acomodó en la 
lucha por un lugar en el reducido. 

con 15 unidades. 
En otro orden de cosas, en Arro-

yo Seco se midieron Atlético Unión y 
Atlético Empalme. 

El campeón logró quedarse con 
la victoria por 1 a 0 y prácticamente 
se aseguró el primer puesto de la ge-
neral. Unión es el único líder con 25, 
mientras que Atlético Empalme es el 
escolta con 18. 

Como local, Sportivo Figherense 
venció 4 a 0 a Independiente y se con-
solida dentro de la zona de clasifica-
ción con 14 puntos. 

Atlético Talleres, como visitante, 
goleó a Juventud Unida 5 a 0 y no se 
baja de la lucha por un lugar entre los 
mejores 8. 

Por último, la fecha en cerró en 
la tarde del lunes con el duelo entre 
Empalme Central y Libertad, donde 
empataron en uno. 
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STAND UP PADDLE

Los villenses Cristian Villagra, Tobías Zalazar y Natalí Elisei compitieron en el evento internacional 
“Aloha Espirit” y se lucieron sobre el mar brasileño. La competencia tuvo lugar en Caraguatuba, es-
tado de Sao Pablo y el equipo del Parador Mangata logró grandes resultados.

En un emotivo acto, Porvenir Talleres reinauguró su gimnasio cubierto y lo bautizó “Juan Alberto 
López”. Además, se homenajeó a Ricardo “Primavera” Paz y a Manuel Suárez.

Mangata conquistó Brasil
Competencia Internacional.

El Parador Mangata, del Club de 
Pescadores Villa Constitución, si-
gue creciendo a pasos agigantados 
y continúa sumando exitosas expe-
riencias.

En esta oportunidad, días atrás 
el equipo de competencias viajó 
hasta la localidad brasileña de Cara-
guatuba, estado de Sao Pablo, para 
participar en una nueva edición del 
“Aloha Espirit”.

Esta competencia es una de las 
principales en el plano internacio-
nal y, allí, Cristian Villagra, Tobías 
Zalazar, Natalí Elisei y José Aroca 
representaron de la mejor manera 
no solo a Villa Constitución, sino a 
toda la Argentina. 

“Pudimos participar en uno de 
los eventos acuáticos más grandes 
del mundo y para nosotros fue un 
gran honor ser invitados y poder 
participar.

Estuvimos participando en dos 
modalidades y la verdad es que es-
tamos muy orgullosos del trabajo 
que venimos haciendo. Los arduos 
entrenamientos se pudieron ver re-
flejados en el progreso que el equipo 
tuvo”, expresó el referente Cristian 
Villagra. 

El Parador Mangata compitió en 
dos modalidades y, una de ellas, fue 
la maratón de 10 kilómetros. 

Allí, Tobías Zalazar se posicionó 
en el cuarto puesto de la categoría 
general, mientras que Cristian Vi-
llagra se situó en la octava posición 

na, detrás de las mejores corredoras 
internacionales.

“Competir en este tipo de even-
tos, contra los mejores del mundo, 
son parámetros para nosotros para 
saber en qué nivel nos encontramos. 

Estamos muy felices de haber lo-
grado estos resultados en el primer 
día de competencia”, comentó Cris-
tián. 

En sintonía, en lo que fue el se-
gundo día de competencia, los vi-
llenses corrieron en la modalidad 
“técnica”. A diferencia de lo que fue 
la “Maratón”, esta modalidad fue 
más corta y tuvo una longitud de 5 
kilómetros, delimitada por unas lí-
neas de boyas.

“Fue un circuito que había que 
transitarlo siendo muy técnico.

En lo que fue la salida, Tobías, 
Natalí y yo nos caímos. Calculo que 
fue producto de la ansiedad y de los 
nervios. Al margen de esa situación, 
nos pudimos levantar y rápidamen-
te recuperamos posiciones. Tal es 
así que Tobías terminó en el segun-
do puesto y yo terminé en el cuarto 
lugar. Natalí nuevamente se quedó 
con el 5º puesto, teniendo una gran 
actuación”, explicó Cristian y agre-
gó: “El mar para nosotros siempre 
es un gran desafío, ya que nuestros 
entrenamientos son en el río, en 
agua plana. 

Venir al mar y desempeñaros de 
esta forma nos enorgullece y esta-
mos muy felices”.

En otro orden de cosas, quien 
también viajó para competir fue 
el ryder amateur José Aroca. En lo 
que fue su primera experiencia en 
el mar, se posicionó en el 12º puesto 
de la categoría amateur.

“Fue un logro importantísimo ya 
que no tenía ninguna experiencia 
en el mar y tuvo un excelente des-
empeño”, concluyó el referente Cris-
tian Villagra.   

Talleres reinauguró su gimnasio
Clubes.

El Club Atlético Porvenir Talleres 
sigue de festejo tras cumplir 97 
años de vida. 

En la tarde del viernes, la insti-
tución de “La República” reinaugu-
ró su gimnasio cubierto y lo bauti-
zó con el nombre de “Juan Alberto 
López”. 

En lo que fue un emotivo acto, 
Juan López arribó al evento sin 
tener conocimiento y, al llegar, no 
pudo contener las lágrimas de tan-
ta emoción. 

Bajo un cálido clima familiar, el 
pueblo tallarín vivió un momento 
sumamente sensible ante la emo-
ción de todos los presentes y le 
obsequió a López un recuerdo que 
quedará por siempre grabado en su 
corazón. 

En diálogo con Diario La Ciu-
dad, el presidente de la institución 
Lucas Pascale expresó: “Hicimos 
unas reformas, unos arreglos que 
le hacían falta por el paso del tiem-

Deportes

de la categoría general masculino. 
Al mismo tiempo, el “Gato” logró el 
segundo puesto en la categoría +30. 

“Tanto Tobías como yo pudimos 

subir al podio y fuimos galardo-
nados. Tobías se llevó el trofeo del 
cuarto puesto y yo me llevé la me-
dalla del segundo puesto en la cate-

goría +30”, detalló Villagra.
Por otra parte, Natalí Elisei tuvo 

una destacada actuación y se ubicó 
en el 5º puesto de la general femeni-

po y aprovechamos para hacer un 
homenaje y un reconocimiento a 
figuras y personajes de una gran 
trayectoria en el club”. 

Entrando en detalles de las obras 
hechas en el gimnasio cubierto, se 
realizó la impermeabilización del 
techo, se refaccionaron las paredes 

y se aplicó pintura en todo el poli-
deportivo.

“Elegimos deportes que se ha-
yan practicado en el gimnasio y por 

el boxeo está Ricardo “Primavera” 
Paz. También elegimos a Manuel 
Suárez, que fue quien llevó adelan-
te el básquet en la institución y fue 
muy importante en la vida del club. 

Además, optamos por Juan Al-
berto López que tuvo una trayecto-
ria intachable en el vóley del club. 
Entre estas grandes figuras, elegi-
mos ponerle el nombre al gimnasio 
cubierto de ‘Juan Alberto López’”, 
enfatizó Pascale. 

Por otra parte, quien también 
habló fue el homenajeado Juan 
Alberto López. Conmovido, entre 
lágrimas, el “Viejo López” no ocul-
tó su felicidad y contó que han tra-
bajado y han luchado mucho para 
poder levantar el gimnasio. 

“La verdad es que no me lo ima-
ginaba. Apenas entré me dieron 
una plaqueta, que para mí ya era 
mucho, pero lo que menos ima-
ginaba era entrar al gimnasio y 
encontrarme con toda esta gente. 
Son personas que durante muchos 
años, la mayoría me ha acompaña-
do y han colaborado en todo. Real-
mente es algo extraordinario. 

Esto colmó todas mis expectati-
vas, estoy muy agradecido a toda la 
gente y es un día muy emocionan-
te para mí”, concluyó Juan Alberto 
López. 
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CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 20 
MTROS APROX. VALOR U$S 
2500.- SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL ES-
TERO 1082,  3.5 POR 6 ME-
TROS CON BAÑO, VALOR: 
$7000 MAS 500 MUNICI-
PAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO Y 
ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIAGO Y 
PASTEUR, 50 METROS CUA-
DRADOS, VALOR$8000 MAS 
MUNICIPAL $1000. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SANTIA-
GO DEL ESTERO CASI ESQ. 
PBRO. DANIEL SEGUNDO, 
3*7 METROS CON BAÑO, 
VALOR $6000 FINAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER LU-
GAR EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 
0336-511308
---------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS 

475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
---------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTUDIAN-
TES 337 PLANTA ALTA UNA 
HABITACIÓN COCINA CO-
MEDOR BAÑO COCHERA. 
VALOR $12500 FINAL. SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLAN-
TA BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE GRAL. 
LÓPEZ CASI ESQ IRIGOYEN 
UNA HABITACIÓN BALCÓN 
A LA CALLE. A ESTRENAR 
VALOR FINAL $15000 SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA BAL-
CÓN, UNA HABITACIÓN CO-
CINA COMEDOR BAÑO PA-
TIO CHICO. VALOR $15000 
FINAL SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE ENE-
RO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO CONSULTORIO ODONTO-
LÓGICO  TOTALMENTE EQUIPADO 
Y CONSULTORIO PARA PROFESIO-
NALES DE LA SALUD, SALA DE 
ESPERA, REFRIGERACIÓN, CALE-
FACCIÓN, WIFI, KITCHEN.  TEL.: 
03400-657399
---------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, 
MOTOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE 
CUERO, 140000 KM, IMPECABLE, 
TAPIZADO DE CUERO.  TEL.: 0336-
4038233
---------------------------------------------
VENDO GOL MODELO 2006 DIÉSEL 
CON 64000 KM, TITULAR, 5 PUER-
TAS, TODO AL DÍA.  TEL.: 03402-
657546
---------------------------------------------
VENDO RENAULT 12 MODELO 
93 CON 85000 KM, ESTA COMO 
NUEVO, LISTO PARA TRANSFERIR.  
TEL.: 03402-657546
---------------------------------------------
VENDO CLIO MODELO 2015 DINA-
MIQUE FULL, 5 PUERTAS, 63000 
KM.  TEL.: 03402-657564
---------------------------------------------
VENDO FIAT PALIO DIÉSEL MODE-
LO 2005, MOTOR 1.7, MUY BUEN 
ESTADO.  TEL.: 0336-4537204
---------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
---------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 
2013 TREND PLUS 5 PUERTAS 2.0 
CON GNC, IMPECABLE ESTADO.  
TEL.: 03402-657546

LACHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTI-
LLERO TORTOLINI, MOTOR SUZU-
KI 90 4T CON TRÁILER, LONA, PA-
PELES AL DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 
0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO UN BURRO DE ARRANQUE 
Y UN ALTERNADOR DE 12 V.  TEL.: 
0336-4613637
---------------------------------------------
VENDO 2 ENGANCHES, UNO DE 
RENAULT 12 Y UNO DE RENAULT 
9, SE VENDEN JUNTOS $35000.  
TEL.: 03402-657546
---------------------------------------------
VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES Y 
ACCESORIOS PARA FORD FALCÓN.  
TEL.: 0336-4645720
---------------------------------------------
VENDO 2 ÓPTICAS NUEVAS PARA 
GOL O SENDA, MODELO 91/95.  
TEL.: 0336-4583873
---------------------------------------------
VENDO EQUIPO DE GNC CON 
DOS TUBOS DE 34.  TEL.: 0336-
4645720

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO 2 LONAS USADAS PARA 
SEMI, 2 BUTACAS PARA CAMIÓN, 
7 AREOS PARA SEMI, 6 CUNAS RE-
FORZADAS.  TEL.: 0336-4613637

VENDO 18 TACOS PARA ALAM-
BRÓN, 6 TENSORES DE ¾.  TEL.: 
0336-4613637
---------------------------------------------
VENDO CHEVROLET APACHE 1960 
IMPECABLE, GNC, TITULAR.  TEL.: 
0341-3927839
---------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECABLE, 
MECÁNICA FORD.  TEL.: 0341-
3927839

MOTOS

VENTA

VENDO MOTOMEL MXX 250, TO-
DOS LOS PAPELES AL DÍA, 08 FIR-
MADO, LISTA PARA TRANSFERIR 
HERMOSA, $45000.  TEL.: 03400-
666989

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA INTERNA, EN CALLE 
FORMOSA 749 VILLA CONSTITU-
CIÓN.  TEL.: 0336-4389767
---------------------------------------------
VENDO CASA GRANDE CON TE-
RRENO DE 10 X 37 EN ARROYO 
SECO, EXCELENTE UBICACIÓN.  
TEL.: 0336-4301052
---------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SEMA-
NA O QUINCENA, EN BOTE CLUB, 
CHALET AMUEBLADO, A MTS DEL 
RÍO, DIRECTV, PILETA, PARQUE, 
PARRILLERO, 2 DORMITORIOS, 
AMPLIO LIVING COMEDOR, COCI-
NA, LAVADERO, PATIO, COCHERA.  
TEL. 03402-695905
---------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 655 
DOS HABITACIONES. VA-
LOR $16000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
---------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDO-
ZA 420 PLANTA BAJA UNA 
HABITACIÓN COCINA CO-
MEDOR BAÑO PATIO. VA-
LOR $13000 FINAL. SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-

156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUC-
CIÓN VC GENERAL LOPEZ 
Y ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
----------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 1 
HAB. A ESTRENAR DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
----------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
----------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, DOS 
HABITACIONES. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
----------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC , 1 
Y 2 HAB. APTO CRÉDITO HI-
POTECARIO DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS IN-MO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
----------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
----------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
----------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONSTRUC-
CIÓN Bº SANTA COLOMA 
ESQUINA SALVADOR RULL 
Y MITRE DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
----------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 

INMOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 159, 
DE 1020. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
---------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRERO 
CASI ESQ. PBRO. D. SEGUN-
DO, 750 METROS CUADRA-
DOS. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 Bº 
LUZURIAGA, LOTE DE 1075 
Y OTRO DE 1035, CON GAL-
PÓN Y OFICINA EN ENTRE-
PISO.- DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
---------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPUPI-
LLI - NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406

GALPONES

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN A 300 MTS 
DE LA RUTA 21.  TEL.: 03400-
534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. VENTACASAS ALQUILER LOCALES ALQUILER LOTES VENTAOTROS VEHÍCULOS
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Clasificados

SICO PARA MADERAS, DE MESA 
DE 80 X 80 FUNCIONANDO.  TEL.: 
03400-661155
---------------------------------------------
VENDO DESMALEZADORA HIBC 
520, 3 USOS, IMPECABLE.  TEL.: 
03402-533382
---------------------------------------------
VENDO CALADORA BLACK & DEC-
KER 450 W CON NUEVA.  TEL.: 
03402-533382
---------------------------------------------
VENDO BOMBEADOR, CAÑOS GAL-
VANIZADOS.  TEL.: 03402-533382
---------------------------------------------
VENDO LOTE DE LLAVES FRANCE-
SAS, TUBO, CRICKET Y VARIAS HE-
RRAMIENTAS MÁS.  TEL.: 03402-
533382

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 03400-534176
---------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499

BEBÉS Y NIÑOS

VENDO SILLITAS DE BEBE, DE 
MADERA, NUEVAS.  TEL.: 0336-
4649811
---------------------------------------------
VENDO CUNA PARA BEBE DE 
ROBLE Y BAÑADERA PARA 
BEBE TODO $9000.  TEL.: 0336-
4612949

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHEMA EN 
VILLA CONSTITUCIÓN, VENTA Y 
ASESORAMIENTO A PROFESIONA-
LES DE ESTÉTICA.  TEL.: 03400-
475958 / 03400-667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-
CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 03400-15657966 / 03400-
421579 / 0336-4540829 
---------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHE-
MA EN VILLA CONSTITUCIÓN, 
VENTA Y ASESORAMIENTO A 
PROFESIONALES DE ESTÉTICA.  
TEL.: 03400-475958 / 03400-
667372
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
---------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 03400-657070
---------------------------------------------
HERRERÍA EN GENERAL, PORTO-
NES, PUERTAS, VENTANAS. ::CON-
TACTO TEL.: 03400-415863

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, AC-
CESORIOS PARA DAMA, MARRO-
QUINERÍA, INDUMENTARIA, JUGUE-
TERÍA, ZONA CÉNTRICA, RIVADAVIA 
950, VILLA CONSTITUCIÓN.  Tel.: 
0336-4366333 / 0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

VENDO PATINES TALLE 32 PRO-
FESIONALES PARA NIÑA.  TEL.: 
0336-4384114
--------------------------------------------- 
VENDO PATINETA HOVERBOARD 
ELÉCTRICA, MARCA MAX YOU, CON 
CARGADOR.  TEL.: 0336-4384114
---------------------------------------------
VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251
---------------------------------------------
VENDO PELOTA DE FUTBOL NUE-
VA, OTRA DE BÁSQUET.  TEL.: 
03400-581251

INST. MUSICALES

VENDO ÓRGANO PORTÁTIL YAMA-
HA DIGITAL PSS-100 CON CARGA-
DOR, 32 TECLAS.   TEL.: 03402-
533382

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAMBIOS, 
POCO USO, $2400.  TEL.: 0336-
4390759
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RODA-
DO 12 $800.  TEL.: 0336-4303981
---------------------------------------------
VENDO BICICLETERO.  TEL.: 
03400-581251
---------------------------------------------
VENDO BICICLETA PLEGABLE EN 
EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 0336-
4597521

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO TUPI CON MOTOR TRIFA-

MANTENIMIENTO DE CÉSPED, 
PARQUES, ARREGLOS GENERA-
LES.   TEL.: 0336-4260779
---------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE TODO 
TIPO DE PILETAS DE NATACIÓN.  
TEL.: 03400-539316
---------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBAÑI-
LERÍA EN GENERAL, PRESUPUES-
TOS SIN CARGO.  TEL.: 03400-
532873
---------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE ALBAÑI-
LERÍA EN GENERAL, PRESUPUES-
TOS SIN CARGO.  TEL.: 03400-
532873
---------------------------------------------
COLOCACIÓN DE MEMBRANAS, EL 
MEJOR PRECIO, EXPERIENCIA Y 
TRABAJO GARANTIZADO, PRESU-
PUESTO SIN CARGO.  TEL.: 03402-
542503
---------------------------------------------
INSTALACIÓN DE AIRE ACONDI-
CIONADO, MATRICULADO.  TEL.: 
03400-415863
---------------------------------------------
HERRERÍA, PORTONES, REJAS, 
TODO TIPO DE TRABAJOS EN HIE-
RRO.  TEL.: 03400-415863

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER LU-
GAR EN HILERA DEL MEDIO.  TEL.: 
0336-511308
---------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ IN-
VICTA MODELO 71, UN CAÑO, CA-
LIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
03400-537642
---------------------------------------------
ALQUILER DE TRAJES DE HOM-
BRES, NIÑOS Y ADOLESCEN-
TES, TALLES ESPECIALES.  TEL.: 
03400-417502
---------------------------------------------
VENDO GARRAFA TUBO, ESPECIAL 
PARA YALE.  TEL.: 03402-533382
---------------------------------------------
VENDO FAROLES A GAS EN MUY 
BUEN ESTADO.  TEL.: 03402-
533382
---------------------------------------------
VENDO CARRITO PARA HACER LOS 
MANDADOS.  TEL.: 03402-533382
---------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCE-
LENTE ESTADO.  TEL.: 03400-
581251
---------------------------------------------
VENDO COLECCIÓN SALVAD PARA 
ARMAR EL FORD FALCÓN, SON 
100 TOMOS.  TEL.: 0336-4583873
---------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECABLE, 
MECÁNICA FORD.  TEL.: 0341-
3927839
---------------------------------------------
COMPRO AUDÍFONO USADO, LADO 
IZQUIERDO.  TEL.: 03400-533833

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

OFICIOS DIVERSOS

LANCEADO $30000 C/U.  TEL.: 
0336-4683999
 
MUEBLES

VENDO SILLÓN DE CUERINA, 4 
CUERPOS, NUEVO, SIN USO.  TEL.: 
03402-533382
---------------------------------------------
VENDO COLCHÓN ANTIESCA-
RAS CORONET CON GARANTÍA 
$14000.  TEL.: 03402-509689
---------------------------------------------
VENDO 2 MESAS DE LUZ DE MA-
DERA,  CON DOS CAJONES DE 
MIMBRE CASA UNA.  TEL.: 0336-
4032033
---------------------------------------------
VENDO COLCHÓN ANTIESCA-
RAS CORONET CON GARANTÍA 
$14000.  TEL.: 03402-509689
---------------------------------------------
VENDO COLCHÓN DE GOMA ESPU-
MA INDUCOL DE 2 PLAZAS USADO 
EN EXCELENTE ESTADO.  TEL.: 
0336-4597521

MASCOTAS

VENDO PECERAS GRANDES Y 
MEDIANAS, LIQUIDO.  TEL.: 0341-
3927839

CLASES 
PARTICULARES

06

CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉCNI-
CAS, EMPALME.  TEL.: 03400-661551

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIEZA 
DE VIRUS, BACKUP DE DISCOS RI-
GIDOS, ETC.  TEL.: 03400 - 514455 

TELEFONÍA

VENDO CELULAR NOKIA 1100 EN 
PERFECTO ESTADO, CON CARGA-
DOR.  TEL.: 03402-542503

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 REJAS ARTÍSTICAS, IM-
PECABLES, 1.50 X 1.70 ALTO, Y 
OTRA DE 2.10 X 1.70 ALTO.  TEL.: 
03402-533382
---------------------------------------------
VENDO HIERROS PARA CONS-
TRUCCIÓN, PUERTA DE HIERRO, 
VIDRIOS SIN MARCOS Y ALGU-
NAS ABERTURAS.  TEL.: 03402-
533382
---------------------------------------------
VENDO VENTANAS Y PERSIANAS, 
PUERTA PLACA, VENTILUCES, 
PUERTA CORREDIZA VIDRIADA, RE-
JAS VARIAS.  TEL.: 03400-658483

HOGAR

  05
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAE-
CO POEMIA, MÁS MOLINILLO 
DE CAFE, EXCELENTE ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-529548
---------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
---------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUNCIONA 
PERFECTO.  TEL.: 03400-539294
---------------------------------------------
VENDO HELADERA ELECTROLUX 
FROST FREE EN MUY BUENAS 
CONDICIONES.  TEL.: 03400-
539316
---------------------------------------------
VENDO TURBO CALOVENTOR LI-
LIANA, 2 MESES DE USO, COMO 
NUEVO.  TEL.: 0336-4597521
---------------------------------------------
VENDO CALEFACTORES USADOS 
ORBIS 5000 CALORÍAS, TIRO BA-

LLANEL COSMÉTICOS, ALTA REN-
TABILIDAD, STOCK PERMANENTE.  
TEL.: 03400-498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
---------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 03400-
661155 / 03400-472958
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE DE 
COCINA, RECEPCIONISTA, ATEN-
CIÓN AL PUBLICO, CUIDADO DE 
PERSONAS INTERNADAS.  TEL.: 
03402-509308
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
COSTURA, ARREGLOS DE PREN-
DAS, LORENA CORREA.  TEL.: 
0336-4530236
---------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE AYUDAN-
TE DE ALBAÑIL.  TEL.: 03400-
661439
---------------------------------------------
ME OFREZCO COMO ACOM-
PAÑANTE TERAPÉUTICO, 
PARA CUIDADO DE NIÑOS 
Y ADULTOS CON DISTINTAS 
PATOLOGÍAS, EXPERIENCIA Y 
REFERENCIAS.  TEL.: 0336-
4583595
---------------------------------------------
ME OFREZCO COMO CHOFER. 
CARNET E1 LINTI APROBA-
DO, CON CONOCIMIENTOS DE 
RUTAS DENTRO Y FUERA DE 
LA PROVINCIA.  TEL.: 03402-
547909
---------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUIDADO 
DE PERSONAS MAYORES, EXPE-
RIENCIA Y REFERENCIAS.  TEL.: 
0336-4541634
---------------------------------------------
BUSCO TRABAJO PARA CUIDADO 
DE PERSONAS EN HOSPITALES 
O SANATORIOS.  TEL.: 03400-
667743

OFRECIDOS ELECTRODOMÉSTICO MÁQ. Y HERRAMIENTAS
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30/09 Calgaro Dorrego 2331 476885
Martinez Acevedo 127 472937

01/10 San Pablo Rivadavia 1754 477551
Mattia P.D. Segundo 669 476979

TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500

20/09  Gianfelici, Roberto Séptimo  86 
20/09  Blasón, Ramón Eduardo  61 
21/09  Vera, Luis Alberto  59 
21/09  Cuadranti, Luján Emilia  91 
21/09  Enrique, Jorge Fortunato  87 
22/09  Arizaga, Oscar Norberto  82 
22/09  Castillo, Sergio Darío  65 
22/09  Zarza, Olga Margarita  86 
23/09  Buralli, Ida  96 
24/09  Gobbo, Horacio Antonio  91 
24/09  Filipelli, Rodolfo Antonio  78 
25/09  Palacios, Francisca Dalinda  87 
25/09  Garelli, Rosa Elena  91 
25/09  Reyes Ruiz, María Blanca  78 
26/09  Villalba, Marcela Claudia Carolina  46 
26/09  Ferreyra, María Susana  81 
26/09  Jatón, Olanda Rosa  92 
27/09  Quagliato, José Ernesto  84

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

04/10 Calgaro Dorrego 2331 476885

03/10 Martino Sarmiento 1093 472998

02/10 Patiño P.D.Segundo y Libertad 03400 15663090

28/09 Mattia P.D. Segundo 669 476979

29/09 Acuña P.D.  Segundo 1431 478101

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

23/09 al 30/09

30/09 al 07/10

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: En tus relaciones sentimentales, al principio 
parece que todo son dificultades, pero tu astucia 
hace que llegues a buen término.

Riqueza: Tendrás tu revancha, pero aún no es tu mo-
mento. Intuición y determinación serán tus fuertes para 
lograr éxito financiero.

Bienestar: Es importante que reflexiones sobre la 
fe que depositas en ti mismo, si tú no confías en ti 
mismo, no esperes que nadie más lo haga. Te irá 
bien en los negocios, pero harás enemigos, y algu-
nos peligrosos.

Clave de la semana: Aparecerán sobresaltos 

Amor: Cuidado con los malentendidos o las situa-
ciones poco claras, puedes perder mucho. Usa tu 
intuición, puedes arreglarlo todo.

Riqueza: Te costará como nunca adaptarte a cual-
quier cambio. Vendrán reuniones empresariales en 
forma virtual que terminarán siendo fructíferas a 
futuro.

Bienestar: Un guerrero es un conjunto de cuali-
dades, valores y habilidades, que posees o puedes 
adquirir, y que te permitirán conducirte a una meta 
superior. Apuntarás alto, pero se te hará cuesta arriba.

Clave de la semana: Mil dudas amorosas.

Amor: En lo que respecta a situaciones amorosas es 
mejor que por el momento te dediques a otras cosas. 
Ya vendrán tiempos mejores.

Riqueza: En tu actividad laboral las cosas empezarás 
a decaer, no te dejes derrotar. La situación se revertirá 
a la brevedad.

Bienestar: Evita los ambientes cerrados por un gran 
período de tiempo, ya que en ellos no hay una buena 
oxigenación para tu cuerpo. Trata de ser un poco más 
extrovertido con tu entorno.

Clave de la semana: Realiza alguna actividad.

Amor: Todo lo que le suceda es para celebrar, y en 
gran parte dependerá de la relación con tu pareja. 
Aprovecha este buen momento.

Riqueza: No te precipites en comprar o vender, no 
es buen momento. Incluso cuando se presenten 
ofertas, abre bien los ojos y analiza todo.

Bienestar: Solo la firmeza de carácter te servirá 
para discernir y encontrar las claves útiles para salir 
airoso de las complejas circunstancias del presen-
te. Estarás paranoico ya que la angustia de sentirte 
poco hábil te tortura la mente. 

Clave de la semana: Deberás relajarte.

Amor: La relación con tu pareja pasa por un mal 
momento. Despiértate, haz lo necesario para que 
esa situación no se prolongue más.

Riqueza: Planifica a largo plazo cuando tomes deci-
siones sobre la dirección a seguir en tu trabajo. Siempre 
proyéctate hacia el futuro.

Bienestar: Tiendes a decir todo lo que piensas, 
pero deberás hacer un esfuerzo para contenerte a 
menos que quieras dar lugar a un conflicto desagra-
dable. Los estudios que estás realizando te ponen 
más comunicativo y sociable. 

Clave de la semana: Momento para conocer gente.

Amor:  La persona ideal no existe, sí existe la posi-
ble, la real. No seas tan exigente con los demás y 
permítete conocerlos.

Riqueza:  Puede que tengas una importante oportu-
nidad de ascenso profesional o mejora económica, 
pero todo dependerá de ti.

Bienestar: Utiliza las bondades del Feng Shui para ar-
monizar y renovar las energías de tu casa. Necesitas 
vivir en un ámbito sin mala onda. La energía positiva 
que recibirás tendrá la fuerza necesaria.

Clave de la semana: Recupera el tiempo perdido.

Amor:  Habla con tu pareja sobre los conflictos que 
los aquejan. Expresa lo que sientes, pero no te cie-
rres, escúchala.

Riqueza: En lo económico, entrarás en un período 
muy bueno, donde no deberás preocuparte por 
cómo hacer para llegar a fin de mes.

Bienestar: Sientes que no encajas en distintos ám-
bitos, y quizá sea porque no perteneces a esos gru-
pos. Tu sexto sentido estará muy activo hoy, y pue-
de que te ayude en temas económicos si le prestas 
un poco de atención.

Clave de la semana:  Busca grupos de referencia. 

Amor:  Tienen todo a su favor, los amigos, la familia, 
los seres queridos, todos apuestan por este amor. Sin 
embargo, tú tienes dudas.

Riqueza: Sabrás aprovechar una ocasión que se 
presenta, que todos veían como poco próspera. En 
cambio, tu instinto no se equivocó.

Bienestar:  Alguien que estuvo en tu casa dejó su 
mala onda allí. Lo mejor es que enciendas un sahu-
merio de sándalo para espantar energías negativas. 
Necesitarás mantener un ritmo para poder adaptarte.
 
Clave de la semana: Entrégate.

Amor: Vives situaciones de romanticismo, buen 
momento. No estás acostumbrado a ver a tu pareja 
como un reflejo de ti mismo.

Riqueza: Eres inseguro a la hora de tomar deci-
siones. Confía en que tu evolución material puede 
alcanzar ribetes inimaginables.

Bienestar: Eres inseguro a la hora de tomar de-
cisiones. Confía en que tu evolución material pue-
de alcanzar ribetes inimaginables. Tu hogar es el 
centro de tu mundo, pero exiges justicia e igualdad 
dentro del entorno doméstico. 

Clave de la semana: Serán días inolvidables.

Amor: Aprovecha el día para meditar sobre tu vida 
amorosa. Tarde o temprano deberás tomar una de-
cisión fundamental para tu futuro.

Riqueza: Reconoce tus límites en tu economía. 
Todo no se puede. Busca el equilibrio en lo espi-
ritual no en lo material.

Bienestar: Recompone la unión familiar que 
hace tiempo está rota. Tendrás flechazos de 
creatividad. Debes sentarte a escribir en una hoja 
todo lo que piensas, porque luego lo dejarás pa-
sar.

Clave de la semana: Lima asperezas. 

Amor: No busques amor donde no debes ya que 
esto terminará trayéndote sufrimiento. Existen 
oportunidades que es mejor dejar pasar.

Riqueza: La superación de los problemas econó-
micos depende de tu constancia. Trabaja duro y 
parejo, es la única manera de triunfar.

Bienestar: Que los fracasos sentimentales no estigma-
ticen de ninguna forma tu capacidad de relacionarte 
con tu entorno. Aprende de tus errores y continua. Ha-
rás lo imposible por evadirte ya que estarás agobiado 
por las obligaciones. 

Clave de la semana: Te alentarán a soñar un poco.

Amor: En el amor tu sentido del humor, tu valor y 
audacia pueden sorprender al sexo opuesto. Apro-
vecha esas características.

Riqueza: Eres muy buen gestor financiero, y esto 
se notará a lo largo de la época actual, pero debe-
rás tomar grandes precauciones.

Bienestar: Si bien ese viaje que tenías planificado está 
cada vez más cerca, no te apures y empieza a pensarlo 
para el año próximo. Ten cuidado con lo que deseas, 
no estás preparado para asumir tantos riesgos. 

Clave de la semana: Ten calma y actúa con prudencia.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs
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“Estas acciones a los únicos que perjudican son a los vecinos de la ciudad 
que tenían la posibilidad de disfrutar las playas y hoy se los están impidien-

do. Quiero que los nicoleños sepan que voy a defender la ciudad de estas 
imbecilidades que hace el gobierno provincial”. 

@manupassaglia  

TWEET DE LA SEMANA

“El cariño de la gente te hace seguir con muchas más ganas. No sólo a 
la comisión directiva, también a los chicos del cuerpo activo. Los vecinos 

acompañan muchísimo en todo y eso se agradece de corazón”.  

La Frase de La Ciudad

Marcelo Fiore - Asociación Bomberos Voluntarios

Manuel Passaglia, intendente de San Nicolás

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Laberinto 480 Autodefinido 480

Solución 479

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Laberinto

El objetivo del juego es encontrar el único camino posible entre la 
entrada y salida.
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

24o9o

YO RECOMIENDO
Iván Gisbert - Libertario villense

MáximaMínima

SÁBADO

7o 21o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 
por Brian Zapata

MAÑANA

Máxima

23o

Mínima

7o

Gabinete
El nuevo grupo interno del intendente 
sufrirá muchos cambios en poco tiem-
po. Les fue pedida la renuncia a todos los 
miembros del gabinete municipal y ya la 
hicieron efectiva. La expectativa es enor-
me y pretenden saber si quedan o se van 
de sus puestos. Los mensajes van y vie-
nen, los rumores son miles y la tensión 
es notable entre algunas “banditas” que se 
vislumbran cada día. Adelantamos que, 
al menos, el 80% de los actuales funcio-
narios no van a seguir. Los que lo tienen 
casi asegurado son Educación, Deportes 
y Desarrollo Social. 

Aplacado
Así se lo pudo ver al presidente del Ho-
norable Concejo Municipal, luego de 
una semana muy convulsionada, donde 
perdió muy ajustadamente la elección 
para intendente y, a los pocos días, sufrió 
un escándalo mayúsculo en la esquina 
de Dorrego y 14 de Febrero. Tras varios 
días de polémicas declaraciones, cuentan 
sus allegados, que se habría metido en 
su oficina tras el reclamo de los provee-
dores, tratando así de calmar las aguas. 
Dicen quienes lo frecuentan, incluso los 
mismos que reclamaron, que realizó un 
cambio positivo de actitud.

Eliminada
Se la vio en estos días, muy “acarame-
lada”, como dicen los entrados en años, 
a una conocida funcionaria del sector 
perteneciente a Hugo Burguez y Paola 
Bagnera. Parece que se encuentra bus-
cando algún padrino político, venga de 
donde venga, porque “el Fulvio” la sacó 
de su grupo cercano. Las malas lenguas 
aseguran que la misma le habría que-
rido marcar la cancha al presidente del 
Ente Administrador del Puerto y consi-
guió la peor de las respuestas. “Ustedes 
no son de mi agrado”, dicen que fue la 
frase lapidaria.

Cambios
Si pierde Sergio Massa la elección na-
cional, el PJ pierde dos lugares/sectores/
espacios claves en Villa Constitución. 
Hablamos de la oficina de ANSES, que 
tiene al frente a Florencia Ferreyra y la 
perteneciente al PAMI, con Carla Fa-
rías comandándola. No podemos dejar 
de lado, además, el Ente Zona Franca, 
donde debería dejar la presidencia Wal-
ter Costa y designarse a otro represen-
tante. Y para terminar, también habría 
modificaciones en el Ente Portuario, 
donde pican en punta para ese lugar, 
Diego Martín y Fernando Villalba.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Fabada asturiana 

Probé en Rosario y sincera-
mente me fascinó. 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Soleado
Cielo mayormente despejado. Vientos del NE de 15 a 25 km/h.

HumedadMáxima

22°
Mínima

8° 71%

Rod Stewart 

Adoro su versión de "Have You 
Ever Seen The Rain" 

Un cantante 

SoleadoSoleado

Los Simuladores 

No son superhéroes pero resuel-
ven los problemas de la gente. 

Una serie 

Villa Yacanto 

Localidad cordobesa preciosa 
para disfrutar en cabañas.

Un lugar 


